Traditions perverses

par Claude Delbouis

De par le vaste monde, existent bon nombre de traditions bizarres. Véronique, jeune prof de dessin vacataire, ne l’ignorait pas. Pourtant, en rencontrant, M. Chen, un riche homme d’affaires, elle ne se doutait pas qu’il lui proposerait de devenir sa fille adoptive afin de respecter une vieille coutume familiale liée à une de ses ancêtres. En contrepartie, elle devait s’engager à devenir une vraie courtisane experte dans les jeux du sexe. N’ayant jamais reculé devant une expérience, Véronique acceptera, et bien plus que la recherche du confort matériel, c’est la quête du plaisir qui sera sa voie.

PRÉFACE

A nous autres pornographes, il nous arrive quelquefois de recevoir des textes anonymes de gens qui se moquent de voir leur livre dans la vitrine d’un libraire, ou qui sont tenus d’être discrets, mais qui veulent exprimer un fantasme ou raconter une expérience. La question qui se pose chaque fois : est-ce un récit réel, éventuellement romancé, ou purement inventé ? J’avoue qu’en lisant celui-ci, je n’ai pas pu trancher. Cependant, comme il était impubliable tel quel, je l’ai donné à retravailler à Claude Delbouis qui, emporté par son imagination coutumière, ne s’est pas gêné pour le réécrire à sa manière, si bien que dans les pages suivantes, on peut vraiment parler de roman. Ce qui vaut peut-être mieux, d’ailleurs ; il existe bien des traditions étranges, mais tout de même. Quoique, si celle dont il est question dans ce livre n’est qu’un fantasme, c’est peut-être dommage.

CHAPITRE PREMIER

Que M. Chen vienne visiter une exposition de porcelaines chinoises n’avait rien de surprenant compte tenu de ses origines asiatiques. Que Véronique se trouve nez à nez avec lui était une coïncidence qui surprenait et amusait la jeune femme. Elle le connaissait pour l’avoir vu accompagner un jeune neveu au collège où elle était professeur de dessin. Il s’agissait d’un établissement privé, et elle savait qu’il était membre du conseil d’administration. Ce n’était pas n’importe qui. On disait qu’il possédait de nombreux restaurants et une entreprise d’import-export spécialisée dans les soieries. Véronique ne l’avait entrevu que deux ou trois fois, mais elle avait la mémoire des visages.

Lui aussi l’avait reconnue. Il lui souriait.

— Eh bien, ma chère, il me semble que nous nous sommes déjà rencontrés quelque part ?

La jeune femme expliqua qui elle était ; il hocha la tête.

— Oui, ça me revient ! Alors, vous avez un faible pour les porcelaines anciennes ?

Elle acquiesça. Il était plus petit, plus mince qu’elle, mais il l’intimidait avec son costume tiré à quatre épingles et ses lunettes cerclées d’or. Au fond, il ressemblait plus à un intellectuel qu’à un riche commerçant. Il était difficile de lui donner un âge. Cependant, à en juger par ses cheveux grisonnants, il devait approcher de la cinquantaine, ou même l’avoir dépassée.

A présent, il fixait Véronique sans sourire. Il semblait réfléchir. Le silence s’éternisant, elle se sentit mal à l’aise. Ils étaient seuls dans un coin de cette salle en sous-sol. Ce n’était pas qu’elle eût peur, mais elle ne saisissait pas pourquoi il la contemplait en silence, comme s’il l’étudiait. Elle cherchait une formule pour prendre poliment congé, quand enfin il dit :

— Je n’habite pas très loin. Puis-je me permettre de vous offrir le thé ?

Elle hésita, mais sa curiosité s’éveillait. Elle devinait qu’il avait une idée derrière la tête. En outre, elle était désœuvrée ce samedi après-midi, et l’idée de rentrer dans son minuscule studio où personne ne l’attendait ne la tentait pas. Elle accepta.

L’homme d’affaires, en effet, n’habitait pas loin. A trois cents mètres à peine après la sortie de la galerie, il fit franchir à Véronique une porte coincée entre une boutique de jeux vidéo et un magasin de sport. Au-delà du seuil, s’étendait un couloir étroit et mal éclairé. L’endroit ne semblait guère reluisant ; la jeune femme se demandait ce qu’ils faisaient là. Cependant, quand son guide eut ouvert une seconde porte au bout du passage, puis se fut effacé en l’invitant à entrer, elle dut admettre que les apparences étaient trompeuses.

Ils se trouvaient dans un grand salon dont les murs étaient cachés par des paravents et des tentures. Le mobilier était un mélange de style oriental et européen. Apparemment, Chen avait une prédilection pour les sofas profonds et les tables basses, outre les panneaux et les bannières ornées d’idéogrammes ; s’il y avait une fenêtre, elle était masquée. La lumière provenait de lanternes suspendues par des chaînettes fixées au mur. Elles étaient en verres multicolores enchâssés dans une armature métallique. Véronique n’osait croire que celle-ci était en or. Pourtant, cela semblait bien être le cas. Visiblement, le Chinois se délectait de sa surprise.

— Je reconnais que mes goûts sont plutôt ostentatoires, mais que voulez-vous, ma chère, ici, c’est mon petit domaine personnel. Alors, je me suis laissé aller à ma fantaisie.

D’un geste, il invita la jeune prof à prendre place sur un des sièges. A peine s’étaient-ils installés, une Asiatique surgit de derrière un paravent, comme si elle avait guetté ce moment. Elle était nettement plus grande que le maître de maison et devait avoir à peine une vingtaine d’années. Elle portait une lourde robe rouge et or qui lui tombait aux talons et était coiffée à la manière traditionnelle qui laissait croire que des ailes lui avaient poussé de part et d’autre du sommet du crâne. M. Chen lui ordonna d’aller préparer du thé. Elle s’inclina, puis disparut aussi prestement et silencieusement qu’elle était apparue.

Véronique était revenue de sa surprise. Non sans une pointe de malice, elle observa :

— Votre petit nid est somptueux. Je suppose que peu de gens l’ont vu ?

— C’est exact. Comme vous le pressentez, j’en suis sûr, si je vous y ai invitée, ce n’est pas sans raison précise. J’ai bien vu que vous vous étonniez de la façon dont je vous regardais. Je vous prie de m’excuser. C’est une impolitesse de fixer les gens, mais votre personnalité m’intéresse.

Ils échangèrent un sourire entendu. Véronique avait l’impression de participer à un duel, mais celui-ci était à fleurets mouchetés. Rien ne pouvait être plus amical que l’attitude de son hôte envers elle. Elle se demandait bien pourquoi, d’ailleurs : ils se connaissaient à peine.

La jeune Chinoise réapparut avec un plateau lourdement chargé qu’elle déposa sur la table basse, devant le canapé. Ensuite, elle fit mine de se retirer, mais M. Chen l’arrêta.

— Tu peux rester, Liu !

L’intéressée parut perplexe, mais, obéissante, se retira dans un coin, les mains dans les manches de sa robe. Avec une parfaite aisance, son patron fit le service. Véronique ne pouvait se défendre d’une impression d’irréalité. Ils se trouvaient dans l’un des arrondissements les plus animés de Lyon. Pourtant, dans ce salon luxueux où régnait un silence ouaté et où flottait un parfum indéfinissable, ils semblaient être hors du temps. Elle se secoua pour chasser le malaise et l’engourdissement qui s’emparaient d’elle. C’est alors que M. Chen prit la parole.

— J’ai une proposition à vous faire, mais d’abord, parlez-moi de vous.

Véronique n’y voyait aucun inconvénient, mais elle n’avait pas grand-chose à dire sur elle. Abandonnée très tôt par ses parents, elle avait été élevée jusqu’à sa majorité par une famille d’accueil. Elle avait étudié dans une école d’arts appliqués. Son ambition était de devenir styliste dans une maison de haute couture ou de prêt-à-porter de luxe, mais elle avait tourné court. Pour vivre, elle donnait des leçons et occupait des postes de professeur de dessin vacataire, comme celui qu’elle avait en ce moment au collège Sainte-Eudoxie. L’homme d’affaires écoutait avec attention. A la fin, il lui fit remarquer qu’elle n’avait pas soufflé mot de sa vie sentimentale. Elle hésita, puis révéla qu’elle s’était mariée avec un camarade de l’école d’arts appliqués, mais qu’ils avaient divorcé au bout d’un an. Devant l’air intrigué de son hôte, elle lui confia, avec réticence, que son ex-mari la trouvait trop exigeante au lit.

— Et depuis ?

— Oh, juste des rencontres occasionnelles dans des discothèques ou des boîtes de nuit. Je ne veux plus m’attacher.

Chen paraissait fort satisfait de ce qu’il avait entendu. Se tournant vers Liu, il ordonna :

— Va vite chercher le service, celui que tu sais, Liu.

La jeune fille eut un sourire éblouissant et s’en alla. Elle ne fut pas longue à revenir avec un grand coffret recouvert de velours qu’elle déposa sur la table. Son patron fit jouer le fermoir en or, souleva le couvercle. Véronique écarquilla les yeux. C’était aussi un service à thé qui se trouvait à l’intérieur, mais visiblement, il ne datait pas de la même époque que celui présenté sur le plateau. C’est un fait qu’il aurait eu sa place dans l’exposition de porcelaines anciennes. Chen expliqua qu’il datait de l’empereur Xuande, un des principaux représentants de la dynastie Ming.

— Ça ne lui fait jamais que six siècles, après tout !

Véronique ne releva pas la pointe d’humour. Elle se demandait comment cette pièce rare était en possession de son hôte. Même pour quelqu’un d’aussi riche, ce ne devait pas être facile à obtenir. Il s’agissait peut-être d’un héritage. Elle ne se trompait pas : Chen lui dit que le service était dans sa famille depuis son origine, ajoutant qu’il avait une histoire particulière. Il avait été donné à une de ses ancêtres par un haut personnage de la cour en remerciement de ses services.

— Autant que vous le sachiez, il s’agissait d’une courtisane, autrement dit, une prostituée de haut vol. Depuis, il s’est institué une tradition dans notre lignée. Le service passe de mère en fille aînée, à condition que cette dernière reprenne, au moins symboliquement, le rôle de courtisane de notre ancêtre pour honorer celle-ci.

L’anecdote était piquante, mais Véronique ne saisissait pas ce qu’elle venait faire là-dedans. Elle grignotait machinalement une pâtisserie et faillit s’étrangler quand Chen lui annonça qu’il envisageait de lui léguer le service.

Le temps de boire une gorgée de thé pour calmer sa toux, elle objecta :

— Mais ce n’est pas possible. Je ne fais pas partie de votre famille.

— Il y a longtemps que j’ai discuté de la situation avec mes frères. Eux n’ont que des fils et moi je n’ai pas d’enfant. La solution la plus simple serait que j’adopte quelqu’un. Vous savez, nous sommes très attachés à cette tradition.

Véronique se demandait si elle ne rêvait pas. Elle était là à discuter avec un homme riche comme Crésus qui envisageait de faire d’elle sa fille adoptive à condition qu’elle devienne une courtisane, autrement dit, une pute de luxe. Parce qu’elle ne pouvait pas se leurrer : c’était ça, le sens de la discussion.

D’un ton badin, Chen lui demanda comment elle avait financé ses études à l’école des arts appliqués.

— Ça revient cher, n’est-ce pas ? Surtout s’il s’agit d’un établissement privé. Je sais que les étudiantes qui ne sont pas issues d’une riche famille ont recours à des expédients. Il n’y a pas trente-six solutions pour une jolie demoiselle qui n’a comme capital que sa propre personne.

Véronique resta coite. Comme beaucoup d’autres, elle avait travaillé à mi-temps dans un fast-food, mais comme d’autres filles aussi, elle avait donné rendez-vous à des messieurs généreux dans des hôtels discrets quand l’argent se faisait rare. Malgré tout, elle ne comprenait pas pourquoi la proposition tombait sur elle. Elle jeta un coup d’œil à Liu. Cette dernière paraissait mieux placée pour reprendre le flambeau de la tradition. M. Chen devina ce qu’elle avait en tête.

— Montre-lui, Liu !

La jeune fille se pencha, prit sa robe par la lisière, la releva lentement. Elle portait des jupons, mais pas de culotte. Quand elle arriva à l’entrejambe, Véronique comprit tout : au lieu d’une fente, c’était un sexe d’homme qu’elle avait... petit, bien formé. S’exhiber l’excitait sans doute : sa verge se redressa. Chen lui fit signe de laisser retomber sa robe. Ensuite, d’une voix suave, il admit qu’il avait des goûts spéciaux.

— Liu ne demanderait pas mieux que d’être une femme ; malheureusement, elle est née homme, et la plus habile des médecines n’y peut rien. C’est une vraie qu’il me faut, qui puisse avoir une fille à qui elle léguera à son tour le service.

Il avait rempli à nouveau les tasses. Véronique vida la sienne d’un trait. Elle savait qu’il existait des coutumes bizarres de par le monde, mais tout de même, celle-là dépassait tout ce qu’elle aurait pu imaginer. Il est vrai qu’il s’agissait d’une tradition privée, qui ne devait pas être connue hors de la famille. Malgré tout, Véronique n’arrivait pas encore à y croire. Elle dit :

— Voyons, monsieur Chen, je veux bien admettre que j’inspire confiance, et que je ne suis pas une oie blanche, mais tout de même ! Vous ne me connaissez pas.

— Dans les affaires, ma chère, il faut parfois se décider très vite, et donc se fier à son instinct. Je l’ai déjà fait ; jamais, je n’ai eu à m’en repentir.

Elle n’avait rien à objecter.

Chen lui demanda si elle acceptait sa proposition. Elle répondit qu’elle devait réfléchir. Il lui tendit une carte de visite.

— Vous avez raison. Voici mon numéro privé. Appelez-moi dès que vous aurez pris une décision. Je vais commander un taxi pour vous ramener chez vous.

Il ajouta que tout cela devait rester entre eux, Sur ce point, Véronique était tout à fait d’accord. A qui donc pourrait-elle raconter cette histoire sans passer pour une mythomane ?

CHAPITRE II

La nuit de Véronique fut peuplée de rêves bizarres : lui apparaissaient tour à tour, la tête de l’homme d’affaires chinois qui rebondissait comme un ballon, et le service à thé dont les pièces dansaient la gigue. Conséquence logique, elle se réveilla tard, la tête lourde, le corps en sueur. Elle serait volontiers restée au lit, mais elle se secoua, alla dans la salle de bains.

La douche froide chassa les brumes du sommeil. Une fois séchée, sans prendre la peine de s’habiller, Véronique gagna le coin-cuisine pour préparer son petit déjeuner. Pendant que l’eau glougloutait dans la cafetière électrique, elle beurra les tartines de pain grillé. Elle faisait ces gestes machinalement tous les matins, mais aujourd’hui, elle prenait son temps et savait bien pourquoi. Non parce que c’était dimanche et qu’elle avait toute la journée devant elle, mais parce que c’était une manière de retarder le moment où elle devrait réfléchir à la proposition de M. Chen.

Les tartines prêtes, elle alla à la fenêtre, regarda le décor. Son studio n’était ni très grand ni très luxueux, mais au moins, elle avait une vue magnifique sur les toits des pentes de la Croix-Rousse. Mais on apercevait aussi le Rhône, et sur la rive gauche, le VIIe arrondissement, où se trouvait l’immeuble de M. Chen.

Elle s’écarta de la fenêtre. Tout semblait ramener ses pensées au personnage en question.

Le café avait fini de passer, mais elle n’avait pas faim. Elle se planta devant la glace de l’armoire. Son visage était banal ; cependant, ses longs cheveux blonds et ses cils retroussés lui donnaient du charme. Elle était grande, mince, avec des hanches étroites, des seins qui n’étaient pas énormes, mais remplissaient les mains d’un homme. Elle effleura les mamelons. Le mystère de leur épaisseur par rapport aux aréoles étroites l’intriguait depuis son adolescence, mais ne lui causait aucun complexe. Leur sensibilité exacerbée était la source de bien des plaisirs.

Ses mains étaient attirées par son petit ventre bombé. Elle ne résista pas, frôlant le nombril au passage. Du bout des doigts, elle lissa sa fine toison dorée avant de s’arrêter sur les lèvres de son sexe. Comme les mamelons, elles étaient longues et surtout épaisses, très sensibles aussi. Véronique avait lu dans un magazine qu’il s’agissait d’une caractéristique des hypersexuelles, mais elle se demandait si l’auteur de l’article n’était pas un charlatan. Elle ne se considérait pas comme une nymphomane, mais comme une fille sensuelle. Elle ne courait pas après tous les hommes qui passaient à portée. Elle parvenait sans difficulté à se satisfaire toute seule quand elle en avait envie. D’ailleurs, la dernière fois où elle avait baisé remontait déjà à une semaine.

Elle amena ses mains sur ses cuisses fines, mais que la pratique de la danse avait musclées. Elle songea à Liu, la fausse fille. Elle n’avait guère eu le temps de voir, mais il ou elle – elle ne savait trop comment dire – lui avait paru aussi avoir de jolies jambes. Véronique se retourna, se tordit le cou en arrière pour examiner son cul dans la glace. Il était petit, mais rond et ferme. Il plaisait aux garçons. Liu s’était certainement fait enculer, alors qu’elle-même n’avait jamais essayé. Est-ce que ça lui plairait ? Probablement, mais elle n’osait pas tenter l’expérience. On disait que ça faisait mal la première fois.

Elle se mit de nouveau face à la glace. Qu’attendait d’elle au juste l’homme d’affaires si elle acceptait sa proposition ? Qu’elle se comporte comme une pute, d’accord, mais de quelle manière ? En traversant le VIIe arrondissement, le soir, quand elle rentrait, elle voyait les camionnettes des filles qui tapinaient à la sortie des bureaux. Ce n’était sûrement pas ça qu’il voulait. Une telle pratique était bien trop vulgaire pour honorer la mémoire de son ancêtre courtisane. Elle songea qu’il lui avait raconté une belle histoire, mais qu’au fond elle ne savait pas si c’était vrai. Pourtant, son instinct lui soufflait que l’homme était sincère.

Véronique se détourna du miroir. Il y avait un détail plus terre-à-terre à prendre en compte. Dans deux mois, l’année scolaire serait terminée, et son contrat à Sainte-Eudoxie aussi. Elle n’était pas sûre de retrouver du travail pour la rentrée. Cela devenait de plus en plus difficile au fil du temps. Et elle ne pouvait compter sur personne pour l’aider. Ses liens avec sa famille d’accueil s’étaient distendus. Quant à ses parents biologiques, cela faisait des années qu’elle n’avait plus aucun contact avec eux.

Elle inspira un grand coup. Ensuite, elle se dirigea vers la table de nuit pour prendre dans son sac à main son portable et la carte de visite que Chen lui avait remise. Elle commettait peut-être une bêtise, mais au moins celle-ci serait grandiose.

CHAPITRE III

Comme beaucoup d’autres établissements privés, Sainte-Eudoxie était un ancien couvent reconverti en école. Cela se retrouvait dans son architecture, mais aussi dans la vétusté des locaux. La salle de professeurs en particulier faisait pitié à Véronique. Haute de plafond, étroite, longue, elle n’était éclairée que par une petite fenêtre, ce qui obligeait à laisser les lampes allumées en permanence. Quant aux murs, ils auraient bien eu besoin d’être repeints. Comble de malchance, elle se trouvait à côté des toilettes de l’étage. Au début, l’odeur d’urine et de désinfectant, qui s’ajoutait aux relents de moisi, incommodait Véronique, mais peu à peu, elle s’y était habituée.

Elle prit une revue dans son casier, s’installa à la table bancale qui servait de bureau collectif. C’était la pause de midi, mais elle avait mangé vite pour pouvoir être seule et ne plus avoir à subir les conversations de ses collègues. Aussi ne put-elle se défendre d’un mouvement d’humeur quand Agathe Laumier entra. La prof d’histoire s’installa en face d’elle. Agée d’une trentaine d’années, petite, tout en rondeurs, elle ramenait ses cheveux bruns en chignon sur le crâne. Véronique ne savait pas grand-chose d’elle, ni d’ailleurs des autres professeurs, mais ça ne la dérangeait pas. Elle n’était que de passage.

Pour le moment, Agathe ne cachait pas sa perplexité.

— Tu as quitté le réfectoire si vite que je me demandais ce que tu avais de si urgent à faire.

Véronique retint une remarque acerbe. Ici, on la traitait en quantité négligeable, mais les gens ne se privaient pas de mettre le nez dans les affaires des autres. Elle en eut la preuve quand sa collègue fit le tour de la table pour examiner la revue qu’elle lisait.

— Tu t’intéresses à l’art chinois, à présent ?

La jeune femme répliqua que ce n’était pas nouveau. Elle déplaça sa chaise parce que le chignon d’Agathe lui chatouillait la joue. A sa grande surprise, sa collègue suivit le mouvement et même, se penchant comme pour lire la revue, appuya un sein sur son épaule. Un soupçon se forma dans l’esprit de Véronique. Est-ce que la prof d’histoire n’essayait pas de la vamper ? Elle n’avait jamais entendu dire que c’était une gouine, mais il existait des sujets que l’on n’évoquait jamais à Sainte-Eudoxie, même entre adultes. D’un ton neutre, Agathe dit :

— Au fait, on t’a prévenue ? Demain, il y a une réunion avec la direction. La période des examens approche ; il faut préparer le planning.

Véronique n’était pas au courant. On ne l’avertissait jamais qu’au dernier moment, mais pour une fois, elle s’en moquait. C’est ce soir qu’elle retournait chez M. Chen. Son absence de réaction déconcerta sa collègue.

— Ça n’a pas l’air de te passionner.

— Mon contrat se termine fin juin, et il ne sera pas renouvelé. Alors, je ne vais pas faire du zèle.

Agathe répliqua qu’elle avait tort. Il y aurait toujours besoin d’un professeur de dessin, et à défaut, le directeur pouvait la recommander à un autre établissement. Véronique faillit répondre qu’elle n’avait pas l’intention de s’attarder à Sainte-Eudoxie, mais elle se retint. Inutile de lancer une discussion au cours de laquelle elle risquait d’en dire trop. Elle se leva pour couper court, mais Agathe lui prit le bras.

— Tu ne voudrais pas me rendre un service ? J’ai chez moi des photos de fresques, de vases, de statues... que je voudrais reproduire à un format plus grand. J’ai essayé de les retravailler avec mon ordinateur, mais je n’y arrive pas. Je sais que tu te débrouilles mieux que moi.

Résignée, Véronique comprit qu’elle ne parviendrait pas à s’en défaire si elle refusait. Elle accepta, tout en précisant que ce soir, elle n’était pas libre. Agathe parut déçue, mais dévia sur un autre sujet :

— Tu es vraiment sûre que Gaubert ne veut plus te garder ? Moi, je n’en dirais pas autant. D’ailleurs, si c’est le cas, il suffirait de pas grand-chose pour le faire changer d’avis.

Véronique la fixa avec perplexité. L’austère directeur de Sainte-Eudoxie n’était pas connu pour son caractère accommodant. La curiosité de Véronique s’éveilla. Elle n’avait nulle envie de s’attarder dans cet établissement, mais il y avait apparemment des choses qu’elle ignorait. Devant son air interrogateur, sa collègue eut un rire cynique.

— C’est simple. Tu vas le voir dans son bureau sous un prétexte quelconque, mais avant, tu mets une jupe courte et pas de culotte.

— Lui ? Coincé comme il est ? Tu plaisantes ?

Agathe jeta un coup d’œil à sa montre :

— Ce doit être le bon moment. Suis-moi !

De plus en plus intriguée, Véronique lui emboîta le pas. Sa collègue lui fit traverser à la hâte la cour du collège vers le bâtiment administratif, puis emprunter un escalier de service. Au cinquième et dernier étage se trouvaient des chambres réservées aux personnes de passage, mais elles ne servaient pratiquement jamais. Cependant, c’est dans un débarras, au fond du couloir, qu’Agathe fit entrer Véronique. Elle ouvrit un placard, et sa jeune collègue comprit. Le fond de ce dernier était percé de nombreuses fentes. Collant un œil à l’une d’elles, elle constata qu’on avait une bonne vision de la chambre d’à côté. Agathe se serra contre Véronique pour regarder elle aussi.

— Un vrai paradis pour les voyeurs. Je suis sûre que ceux qui viennent là le savent et le font exprès.

Elle ajouta qu’il n’y avait encore personne, mais que ça n’allait pas durer.

De fait, quelques secondes plus tard, la porte de la chambre s’ouvrit ; Gaubert en personne entra, une jeune fille sur ses talons. D’après sa blouse blanche et son grand tablier bleu, elle travaillait aux cuisines. Triomphante, Agathe chuchota :

— Elle est nouvelle. Je me doutais bien qu’il ne louperait pas l’occasion. Surtout qu’elle n’est pas farouche, paraît-il.

Véronique avait du mal à le croire. Pourtant, c’était bien le directeur du collège qui se trouvait là, habillé de son éternel costume gris qui lui donnait l’allure d’un croque-mort, le collier de barbe taillé avec soin comme toujours. Ce que la jeune prof comprenait encore moins, c’est qu’il s’intéresse à une fille comme celle qui l’accompagnait. Elle était petite, boulotte, avec un visage ingrat, des cheveux ternes. Et sa tenue de travail était loin de l’avantager.

Apparemment, elle n’était pas très futée non plus. Quand Gaubert lui pelota les fesses, elle eut un rire niais :

— Oh, monsieur le directeur, ça se fait pas !

— Ne sois pas stupide, Myriam... on n’est pas dans une soirée mondaine. Penche-toi sur le lit.

Docile, la fille obéit. D’un seul mouvement, Gaubert lui releva sa blouse et sa robe sur les reins. Elle portait un string qui laissait nues ses fesses joufflues. Il le lui baissa, puis s’humecta les doigts de salive. Les coudes calés sur le lit, le postérieur en l’air, Myriam attendait, passive. Cependant, un léger balancement animait son lourd fessier, trahissant une certaine excitation. Agathe ne s’était pas trompée : la fille n’était pas farouche. En revanche, elle paraissait très vicieuse, mais c’était peut-être le prix à payer pour séduire les hommes en dépit de son physique ingrat.

Elle sursauta, puis rit de nouveau quand le directeur lui enfonça l’index dans l’anus.

— Oh, monsieur, c’est pas convenable.

Cette fois, Gaubert dédaigna de répondre. La mine concentrée, il remuait son doigt d’avant en arrière, ou le faisait tourner. En même temps, de sa main libre, il distribuait des pinçons sur le derrière dodu de sa partenaire – qui semblait apprécier les deux façons de faire ! Agathe chuchota :

— Il s’intéresse au trou du cul des filles, ce vieux cochon ? Ça, je ne le savais pas !

Véronique, elle, était partagée entre l’envie de rire – tant le spectacle lui semblait grotesque – et l’excitation. Gaubert ne poursuivit pas longtemps son manège. Il retira son doigt, ordonna à Myriam de se mettre à genoux. Ensuite, tout en sortant sa queue, il dit :

— Il paraît que tu es une suceuse hors pair. Montre-moi !

Myriam engloutit la verge déjà à demi érigée avec une voracité qui en disait long sur sa nature vicieuse. Elle entama avec ses lèvres serrées un va-et-vient ample et régulier. Aucun homme, Véronique le savait, ne pouvait résister à ça. D’ailleurs, Gaubert arrêta très vite les frais.

— Ça suffit, remets-toi comme tu étais !

Myriam se plia de nouveau sur le lit. Le directeur prit juste le temps de placer sa queue avec la main au bon endroit avant de la lui enfoncer entre les fesses, d’une seule poussée. Agathe commenta à l’oreille de Véronique :

— Pour qu’il l’encule aussi facilement, il faut qu’elle en ait reçu souvent, et des grosses.

Dans la chambre, le rythme s’accélérait. Les puissants coups de reins de Gaubert faisaient claquer son ventre sur les fesses de Myriam. Cette dernière gémissait, griffait le lit. En dépit de son embonpoint, elle arrivait très bien à remuer son cul pour aller au-devant de l’homme. Bientôt, le directeur se figea, le corps cambré en avant, tandis qu’elle s’affalait le nez dans le matelas, tout en tortillant ses fesses de plus belle. Le temps de reprendre leur souffle, ils quittèrent la chambre sans s’y attarder davantage.

Agathe et sa collègue sortirent du placard. La prof d’histoire ne cachait pas son excitation.

— Les voir faire m’a mis la chatte en feu, pas toi ?

Véronique admit qu’elle aussi. La prof d’histoire la fixait d’un air plein d’espoir. Elle céda. Même si les filles, ce n’était pas tout à fait son truc, elle avait eu quelques expériences qui lui laissaient des souvenirs agréables. Elle souleva sa robe, baissa sa culotte.

— Ne prends pas cette mine de chien battu, et fais comme moi.

Agathe l’imita avec empressement, se colla à elle.

Elles se massèrent ventre contre ventre. Véronique compensait la différence de taille en gardant les jambes écartées. La posture n’était pas commode, mais elle jouit aussi vite et aussi fort que sa collègue.

Après s’être reculottées et rajustées, elles s’empressèrent de quitter le débarras. Le groupe d’élèves qu’elles croisèrent dans la cour ne vit que deux jeunes profs discutant avec sérieux.

CHAPITRE IV

Véronique se demandait comment s’habiller pour se rendre chez M. Chen. Après réflexion, elle opta pour un tailleur classique. Elle ne savait encore rien de ses goûts, mais il devait avoir l’habitude des secrétaires en tenue stricte.

Quand elle arriva devant l’immeuble, elle eut un léger pincement au creux du ventre. C’est maintenant que tout se jouait : ou elle entrait, et son avenir était tracé, ou elle repartait et continuait sa vie comme avant. Elle fut tentée de faire demi-tour, mais elle se maîtrisa. Elle n’avait jamais reculé.

Il y avait un interphone. Le samedi précédent, M. Chen ne s’en était pas servi, mais lui avait la clef, elle non. Cependant, il devait y avoir aussi une caméra quelque part parce que quelques secondes à peine après qu’elle eut sonné, il y eut un déclic et la porte pivota.

Véronique n’était pas arrivée à mi-couloir, quand celle du fond s’ouvrit. Liu apparut dans l’encadrement. Affichant un sourire plus éblouissant que jamais, elle s’inclina profondément.

— Soyez la bienvenue, mademoiselle. Votre père est occupé, mais il ne va pas tarder.

Cette façon de l’accueillir fit à Véronique un effet bizarre. Il était convenu qu’elle deviendrait la fille adoptive de l’homme d’affaires chinois, mais ce n’était pas encore fait, tout de même. Liu s’effaça pour la laisser passer. Véronique remarqua son parfum entêtant, sensuel, et se promit de lui demander de quoi il s’agissait.

Elle s’installa dans le même canapé que l’autre jour et acquiesça quand Liu lui proposa du thé. Ce n’était pas sa boisson favorite, mais elle allait devoir s’y habituer. Quand la fausse jeune fille s’éloigna, Véronique la suivit des yeux. Il était difficile de croire que cette créature gracile, qui se déplaçait avec tant d’élégance, cachait sous sa longue robe un corps de garçon. La jeune prof réprima un soupir. Certes, elle n’avait pas l’intention de revenir en arrière, mais dans quoi s’était-elle fourrée ? C’était comme ce salon. Tantôt elle le trouvait douillet, tantôt étouffant. Le silence qui régnait lui donnait une impression de solitude, mais était-elle réellement seule ? On pouvait très bien l’observer à son insu.

Liu revint avec un plateau, qu’elle déposa sur la table basse, puis elle se retira, laissant derrière elle un nuage de parfum. Son patron entra quelques instants plus tard, tiré à quatre épingles selon son habitude. Véronique se leva ; il sourit.

— Je vois qu’aujourd’hui vous avez mis une tenue austère.

Elle expliqua son dilemme ; il approuva. Quand on ne connaissait pas quelqu’un, mieux valait rester sobre. Il s’inclina, lui suggéra de l’imiter.

— C’est l’usage entre parents !

— Oui, monsieur !

— Non : père !

Véronique se mordit les lèvres et rectifia. Tous deux s’installèrent dans le canapé. Après qu’il lui eut montré comment servir le thé selon la méthode traditionnelle, Chen l’informa qu’avant d’arriver, il parlait justement avec son avocat.

— La procédure d’adoption est lancée. Nous devrions avoir les papiers bientôt.

Décidément, c’était un vrai homme d’affaires. Il ne perdait pas de temps. En attendant, elle aurait aimé savoir ce qu’il comptait faire avec elle au cours de cette soirée. Pour l’instant, il semblait disposé à bavarder de tout et de rien. Quand ils abordèrent la question de la vie au collège, elle ne put se retenir de lui raconter ce qu’elle avait vu et vécu le jour même avec Agathe. Cela le fit rire de bon cœur.

— Au fond, ça me rassure ; toute cette respectabilité m’inquiétait à la longue. Je soupçonnais qu’elle cachait quelque chose de louche, mais des coucheries entre membres du personnel, ce n’est pas bien grave.

Il n’avait pas tort, mais il retrouva vite son sérieux ; la façon dont il la fixa mit Véronique mal à l’aise.

— Séduire Gaubert pour qu’il vous accorde un nouveau contrat, ce serait un premier test, après tout. Et votre collègue, vous irez chez elle, n’est-ce pas ? Vous me parlerez de tout ça ensuite. Je peux compter sur vous ?

Elle acquiesça, tout en se traitant de tous les noms pour ne pas avoir su tenir sa langue.

Chen se leva, annonça qu’il voulait lui montrer la chambre qu’il lui avait réservée. De saisissement, elle faillit lâcher sa tasse.

— Ma... ma chambre ?

— Ma fille, chez nous, une jeune femme convenable ne quitte le toit de ses parents que pour aller dans la famille de son mari.

Elle objecta qu’elle avait son propre studio, mais il répliqua qu’il allait faire apporter ses affaires ici même, et qu’elle donnerait congé à son propriétaire.

— Liu doit avoir fini de préparer la chambre. Viens !

Véronique se leva, les jambes molles. S’il y avait quelque chose à quoi elle s’attendait, ce n’était pas ça. L’appartement de l’homme d’affaires était un triplex, et les chambres se trouvaient au second étage. En fait, tout l’immeuble lui appartenait et, comme il le lui fit remarquer, reviendrait à Véronique par héritage. Elle s’abstint de tout commentaire. Les tapis, le revêtement des murs, la décoration, tout était luxueux. Elle avait l’impression d’avoir mis les pieds dans une cage aux barreaux dorés.

Liu les attendait dans la chambre. La pièce devait faire trois fois la superficie de son modeste studio. Elle comportait en plus une salle de bains attenante. Après s’être inclinée, la jeune fausse Chinoise ouvrit la grande armoire laquée. Les étagères étaient remplies de vêtements et de lingerie.

— Je pense avoir eu le coup d’œil juste, mais mademoiselle devrait peut-être essayer ces habits.

— C’est une bonne idée, dit M. Chen.

Lui et Liu fixaient Véronique qui eut le sentiment d’être une poupée aux prises avec deux gamines vicieuses. A sa propre surprise, ce n’était pas une sensation désagréable. Elle examinait les habits rangés dans l’armoire. Il y en avait trop ; elle ne savait que choisir. Au hasard, elle prit une culotte, un soutien-gorge, un jupon, une robe rouge et or. Liu lui dit qu’il s’agissait d’un qipao, un vêtement traditionnel, mais en version modernisée, plus courte et fendue sur le côté. La jeune Chinoise fit mine de lui retirer sa veste, suscitant un mouvement de recul de sa part. Chen intervint :

— Laisse Liu te déshabiller. C’est ta suivante à présent, et je sais qu’elle rêvait de ce rôle depuis longtemps.

C’était donc bien ce qu’elle pensait : ils voulaient jouer à la poupée avec elle. Néanmoins, elle dut admettre que la fausse jeune Chinoise était une habile camériste. Elle savait depuis longtemps que se déshabiller avec élégance et sensualité était un art. Elle ne soupçonnait pas que ça pouvait être vrai aussi quand il s’agissait de déshabiller quelqu’un d’autre. Les mains fines de Liu voltigeaient avec grâce. Elles semblaient l’effleurer à peine, faisant glisser la veste sur ses épaules, dégrafant sa jupe, déboutonnant son chemisier. Bientôt, Véronique se retrouva en culotte et en soutien-gorge. Les doigts de Liu couraient à présent sur sa peau nue, la faisant frissonner de volupté. Pour qu’ils soient aussi doux, il fallait qu’elle les traite avec une crème spéciale.

Installé dans un fauteuil, Chen suivait la scène avec intérêt. Pourtant, la jeune femme savait depuis qu’elle avait pénétré en ce lieu que les filles ne l’attiraient pas Il appréciait peut-être le côté esthétique du spectacle. Quand elle fut nue, il dit :

— C’est une excellente occasion d’apprendre les rudiments du massage. Liu, montre-lui !

Doucement, la jeune Chinoise appuya sur les épaules de Véronique pour l’obliger à s’allonger à plat dos sur le lit. Elle savoura la douceur de la couverture sur sa peau, mais resta perplexe quand Liu lui étira un à un les orteils.

— Qu’est-ce qu’elle fait ?

— Ne t’inquiète pas, c’est pour te détendre, fit Chen.

Véronique voulait bien le croire, mais elle ne voyait rien d’érotique dans cette façon de jouer avec ses doigts de pied. Dans son esprit, c’était là le but principal des massages asiatiques. Leur réputation était-elle surfaite ?

Elle changea d’avis quand Liu s’attaqua à la plante. Ses attouchements tenaient plus de la caresse que d’autre chose. Véronique sentait une chaleur voluptueuse remonter le long de ses jambes, atteindre son ventre. Elle décolla ses fesses du lit ; Chen dit d’un ton triomphant :

— Personne ne résiste à ça, même les femmes les plus frigides. Quand tu auras appris, tu t’en rendras compte.

Eperdue, Véronique ne répondit pas. Les doigts de Liu avançaient lentement, mais sûrement. Ils avaient atteint les genoux. Leurs caresses le long des cuisses affolèrent la jeune femme qui crut jouir avant qu’ils arrivent à son sexe. A ce stade-là, le plaisir se rapprochait de la souffrance. Arrivée à l’entrejambe, Liu marqua une pause, se pencha pour examiner de près le sexe de Véronique. Elle paraissait intriguée.

— Venez voir, monsieur ! Elle a les lèvres très développées, mais c’est surtout son clitoris qui est intéressant. J’ai massé des dizaines de femmes. Jamais, je n’en ai vu d’aussi gros.

Chen s’approcha, émit un sifflement.

— Ma foi, quelques centimètres de plus et on le prendrait pour une petite bite. Tu es une vilaine branleuse, ma fille. Montre-nous ta technique.

Malgré son excitation, Véronique hésitait. Elle n’avait jamais fait ça devant quelqu’un, pas même devant l’un de ses petits copains. Elle considérait qu’il s’agissait de son domaine privé. Cependant, elle ne résista pas quand Liu lui prit la main, la lui posa sur le sexe. Honteuse, mais incapable de se retenir, elle pinça son clitoris entre pouce et index, puis l’étira. Ce qui mit l’homme d’affaires en joie.

— Bien sûr, pour qu’il soit si long, il faut que tu aies souvent tiré dessus.

Véronique l’entendait à peine. Le plaisir montait dans son ventre, irrésistible. Elle cria – son corps tendu en arc de cercle reposant sur la nuque et les talons – avant de retomber sur le lit, molle comme une poupée de chiffon.

Liu alla chercher une serviette de toilette à la salle de bains pour lui essuyer le sexe. Chen paraissait à la fois pensif et satisfait.

— Plus je te vois, plus je suis sûr que tu es celle qu’il me faut !

Véronique songea que c’était bien la première fois que sa sensualité exacerbée lui servait à quelque chose. D’ordinaire, elle lui jouait plutôt des tours.

CHAPITRE V

Véronique ne pouvait le nier, elle avait passé une excellente nuit dans sa nouvelle chambre. Malgré tout, elle ne se sentait pas encore très à l’aise. Que Liu lui apporte le petit déjeuner au lit, passe encore, mais qu’elle insiste pour l’aider à faire sa toilette, c’était autre chose. Aussi loin que remontaient ses souvenirs, elle s’était toujours lavée seule. Cependant, elle dut céder devant l’insistance de la jeune Chinoise. Le fait que celle-ci soit en réalité un garçon ne la gênait pas. Elle savait que Liu se voulait, se sentait fille.

— Mademoiselle ne doit jamais oublier qu’elle a un rang à tenir.

C’était la première fois qu’elle se faisait frotter le dos et essuyer par quelqu’un. Cela lui faisait un drôle d’effet. Contrairement à certaines filles, elle n’avait jamais partagé une douche ou un bain avec un copain. Comme pour la masturbation, elle considérait que sa toilette relevait de son domaine privé. Heureusement, Liu n’avait pas profité de l’occasion pour lui faire découvrir une nouvelle gâterie sexuelle. Après la séance de massage de la veille, Véronique aspirait à une pause dans son initiation. Elle n’avait pas vu M. Chen, qui était déjà parti pour ses bureaux, et à présent, elle se retrouvait au collège, ce qui était un soulagement : elle était en terrain familier.

Comme tous les matins, la salle des professeurs était pleine, mais Agathe trouva le moyen de l’attirer dans un coin pour l’embrasser, lui rappeler ce qu’elle lui avait dit au sujet de Gaubert.

— Tente le coup ! Tu n’as rien à perdre.

Véronique était prête à essayer de séduire le directeur, non à cause d’un hypothétique renouvellement de son contrat, qui ne présentait plus d’intérêt pour elle désormais, mais parce qu’elle avait promis à M. Chen de le faire. Si elle s’en abstenait, il le saurait, tôt ou tard, elle en était sûre. A présent, elle s’était trop engagée avec lui. Si elle se dérobait, elle risquait de perdre à la fois son travail et l’avenir doré que lui promettait son futur père adoptif. Il ne lui restait plus qu’à aller voir Gaubert.

Elle avait une heure de libre au milieu de la matinée. Avant de se rendre au bâtiment administratif, elle fit un détour par les toilettes pour enlever sa culotte, la mettre dans son sac à main, comme le lui avait suggéré Agathe.

Traverser la cour lui fit une drôle d’impression. Elle n’était pas une oie blanche, loin de là, mais elle n’était jamais sortie cul nu sous une robe. C’était gênant parce que, malgré elle, elle s’imaginait que les gens qu’elle croisait la regardaient d’un air bizarre comme s’ils se doutaient de quelque chose.

Mme Player, la secrétaire de direction, ouvrit de grands yeux en la voyant entrer dans son bureau.

— Eh bien, qu’est-ce qui vous arrive, Véronique ?

La jeune femme expliqua qu’elle désirait avoir un entretien au sujet de son contrat. Compréhensive, son interlocutrice approuva d’un signe de tête :

— Je vais voir, dit-elle, si Alphonse peut vous recevoir.

C’était la première fois que Véronique entendait quelqu’un appeler le directeur par son prénom, mais si Mme Player travaillait pour lui depuis des années, elle pouvait sans doute se le permettre.

La secrétaire frappa à une porte latérale, disparut dans la pièce voisine, mais revint très vite.

— Il a le temps. Vous pouvez y aller.

Véronique aurait juré qu’elle lui avait adressé un clin d’œil.

Ce n’était que la deuxième fois qu’elle entrait dans le bureau directorial, mais il n’avait pas changé depuis son embauche. La pièce était immense, décorée de façon ringarde avec des meubles qui dataient au plus tard de 1900, et aux murs, des gravures de paysages. Ce qui était nouveau, en revanche, c’était la cordialité de Gaubert. Elle s’installa dans le fauteuil qu’il lui désignait, en s’arrangeant pour que le siège se trouve assez loin du bureau et en gardant les genoux écartés. Grand comme il l’était, Gaubert avait ainsi une vue imprenable sur ses cuisses.

Se souvenant des conseils d’Agathe, elle avait mis une jupe courte. Apparemment, c’était efficace : le visage du directeur avait déjà pris des couleurs.

Après avoir toussoté, il dit :

— Que puis-je pour vous, chère demoiselle ?

— Eh bien, monsieur, vous savez que mon contrat de vacation se termine bientôt, et j’aurais voulu savoir s’il sera renouvelé. Vous comprenez, j’ai besoin de travailler comme tout le monde.

Véronique feignait un embarras qu’elle n’éprouvait pas. Au contraire, jouer la comédie lui causait une certaine jubilation. Elle n’aurait jamais cru que c’était aussi excitant de manipuler les gens.

Excellent acteur lui-même, Gaubert affichait un air navré.

— C’est tout naturel, mais vous savez bien que madame Sergne, que vous remplacez, va bientôt terminer son congé de maternité, et c’est elle la titulaire du poste.

Véronique, qui n’ignorait rien de tout cela, s’efforça de prendre une mine désespérée.

— Mais monsieur, que vais-je devenir ? N’y a-t-il pas moyen de s’arranger ?

Elle surprit une lueur d’ironie dans les yeux du directeur. Comme elle, il savait de quoi il était question, et quelle tournure allait prendre l’entretien. Cependant, il prit son temps pour répondre, comme s’il réfléchissait.

— Eh bien, je peux en discuter avec le conseil d’administration. Ça fait longtemps que j’essaie de le convaincre qu’un second poste de professeur de dessin serait utile.

Il marqua une pause ; Véronique restait coite, attendant la suite. A présent, c’était à lui d’avancer le pion décisif.

— Evidemment, il faudrait que je sois sûr de vos compétences particulières.

— Lesquelles, monsieur ?

Gaubert éclata de rire. C’était bien la première fois que Véronique le voyait réagir ainsi.

— Suffit, petite sainte-nitouche, ne tournons plus autour du pot ; lève-toi ! Tu veux un nouveau contrat ? Eh bien, montre-moi ce que tu as sous ta jupe.

Le cœur battant, elle se mit debout. Les quelques fois où elle avait fait la call-girl pour subsister, elle n’avait ressenti aucune émotion particulière. Mais là, alors qu’elle jouait la comédie pour obtenir un avantage dont elle n’avait pas besoin, elle était excitée. L’esprit humain est vraiment bizarre. A cet égard, M. Chen semblait l’avoir bien jugée.

Lentement, elle se troussa, dévoilant les jarretières de ses bas, ses cuisses et le bas de son ventre. Gaubert émit un ricanement.

— Pas de culotte ? Je m’en doutais. Tu sais que tu mériterais une fessée, petite cochonne ? Viens ici !

Tenant sa jupe relevée, Véronique fit le tour du bureau. D’une poigne ferme, Gaubert la fit se courber sur le meuble, la troussa par-derrière avant de s’extasier :

— Quel mignon petit cul ! On en mangerait.

Elle laissa échapper un cri, plus de surprise que de douleur. Même si le coup avait fait beaucoup de bruit, il n’était pas bien méchant. Elle ressentait à peine une légère brûlure. Les suivants ne furent pas plus appuyés. Le directeur prenait prétexte de la punition pour lui tâter les fesses. Ce qui ne l’empêcha pas de dire avec sérieux :

— Voilà qui t’apprendra à te promener cul nu, vilaine !

Au bout d’une demi-douzaine de claques, il glissa une main entre les genoux de la jeune femme et remonta sans hâte en caressant les cuisses au passage. Arrivé à l’entrejambe, il recourba l’index, l’enfonça dans le sexe. Par réflexe, Véronique se cambra, cherchant à s’empaler sur l’intrus qui lui fouillait la fente. Etonné, le directeur dit :

— Tu es plus chaude que je le croyais. Tout le monde ici te prend pour une coincée. Tu caches bien ton jeu.

Véronique ne voyait pas d’où lui venait cette réputation. Certes, elle ne s’était guère liée avec ses collègues, mais mis à part Agathe, et ça ne datait que de la veille, personne n’avait fait le premier pas vers elle. Les choses risquaient de changer bientôt si le directeur ou la prof d’histoire se laissaient aller à des confidences.

Le doigt dans son sexe était une jouissance et une torture en même temps. Il affolait ses sens sans la satisfaire complètement. Tantôt il massait le clitoris, tantôt il caressait les petites lèvres et les bords du vagin, mais en évitant chaque fois de s’attarder et en se gardant de pénétrer dans le con. Ces frôlements incessants et brefs devenaient à la longue insupportables. Gaubert prenait davantage son temps qu’avec Myriam, la veille, mais sans doute adaptait-il son comportement à ses partenaires. Son but était évident : amener Véronique au comble de l’excitation, et il y arrivait sans peine.

A la fin, il retira son doigt, s’écarta du bureau, tout en ordonnant :

— Retourne-toi !

Véronique se redressa, fit demi-tour. Gaubert était en train de défaire sa braguette.

— Je ne suis plus tout jeune ; j’ai quelquefois du mal à bander. Alors, si tu veux être bien baisée, suce-moi !

Il dégagea sa queue. Effectivement, son érection n’était pas encore très glorieuse, mais Véronique avait vu pire, et personne ne lui avait résisté.

Elle s’agenouilla. La verge à demi érigée du directeur se balançait à hauteur de ses yeux. Elle déviait légèrement sur le côté, et le gland était nettement plus gros que la hampe, ce qui donnait à l’ensemble l’allure d’un champignon sur sa tige. Véronique se rappela que le jour précédent, cette bite s’était enfoncée entre les fesses d’une fille de cuisine. Gaubert ne bandait peut-être pas aussi mou qu’il le prétendait, mais c’était un champion de l’hygiène. Il ne subsistait aucune trace de son activité de la veille. Tout juste si son sexe dégageait une infime odeur d’urine.

La jeune femme posa sa bouche sur le gland, suçota du bout des lèvres. La queue s’étirait, à la surprise de son propriétaire.

— Où as-tu appris cette technique ?

Véronique ignora la question. Puisqu’il voulait être sucé, elle allait lui montrer de quoi elle était capable ; il ne l’oublierait pas de sitôt.

Sans cesser de le téter, elle engloutit progressivement le gland. Quand il fut entièrement dans sa bouche, elle joua de la langue dessus. De la pointe, elle sentait le méat et insistait sur lui. Titubant, Gaubert dut s’appuyer d’une main sur le bureau.

— Ça suffit ! A présent, elle doit être assez dure.

C’était vrai, mais avant de se relever, Véronique prit le temps d’avaler la queue jusqu’à la racine et de faire quelques allées et venues, juste pour bien montrer tout son savoir-faire.

Gaubert, congestionné, respirait bruyamment, mais il avait de la ressource :

— Comment tu préfères ? Par-devant ou en levrette ?

Véronique retroussa sa jupe, s’assit au bord du bureau. Ensuite, elle se laissa aller en arrière, prit appui sur ses mains. Le directeur n’était pas un débutant, lui non plus. Il lui souleva les jambes, la pliant en deux, puis se rua en avant. Elle étouffa à grand-peine un cri quand la queue s’enfonça d’un seul élan dans son vagin. L’homme gronda comme un fauve en rut.

— Qu’est-ce que tu es étroite, petite salope, mais tu m’aspires comme une ventouse !

Leur position ne leur permettait pas de grands mouvements de reins, mais ni l’un ni l’autre n’en avait besoin pour jouir. Ce qui ne tarda pas.

Le directeur mit plus longtemps que Véronique pour récupérer. Patiemment, les mains calées derrière elle sur le bureau, elle attendit qu’il se retire d’elle. Il sortit des Kleenex d’un tiroir, s’essuya la queue avant de tendre le sachet de mouchoirs à Véronique. Il avait retrouvé son air froid habituel.

— Ne te casse pas la tête pour ton contrat. Un conseil quand même : enlève tes bas avant de partir. Ils sont trempés jusqu’aux genoux. On va croire que tu t’es pissé dessus.

Véronique les retira, et après s’être essuyée, s’en alla. Ce soir, la femme de ménage allait trouver la corbeille à papier encombrée. Se douterait-elle de ce qui s’était passé ? Pour quelqu’un d’averti, l’aspect et l’odeur des Kleenex étaient révélateurs. Elle ne se formaliserait sans doute pas ; elle devait en avoir vu d’autres.

Quand Véronique traversa le bureau de Mme Player, cette dernière lui adressa un sourire complice. Véronique le lui rendit, en toute hypocrisie. Elle ne pouvait révéler le vrai motif pour lequel elle était venue se faire baiser par Gaubert, mais elle imaginait déjà la tête de ce dernier, et celle de sa secrétaire, le jour où elle leur dirait qu’elle n’avait jamais eu l’intention de rester à Sainte-Eudoxie.

CHAPITRE VI

La réunion se prolongeait. Véronique, qui devait ensuite accompagner Agathe chez elle, avait profité d’une pause pour téléphoner à Liu et la prévenir qu’elle rentrerait tard. Elle s’ennuyait. Tout ce qui avait trait à des examens, que ce soit comme candidate ou comme surveillante, ne l’avait jamais passionnée. Et cette fois, elle avait encore moins de raisons de s’y intéresser. Elle ne pouvait quitter Sainte-Eudoxie avant la fin de son contrat, et elle le regrettait. Elle accueillit avec soulagement le signal de départ donné par Gaubert.

Dans la cour, Agathe la rattrapa, glissa son bras sous le sien. C’était un geste inhabituel, mais il n’y avait que quelques professeurs autour d’elles. Cela les intriguerait moins que les élèves. Ils devaient connaître les goûts de la prof d’histoire. Celle-ci semblait inquiète.

— Tu n’as pas oublié que tu dois venir chez moi ce soir ?

Véronique la rassura. Malgré tout, l’intérêt que lui portait sa collègue l’étonnait. Jusqu’à présent, leurs rapports avaient été cordiaux, sans plus.

Agathe habitait à la périphérie sud de Lyon. L’immeuble, relativement récent, possédait un ascenseur. Dans la cabine, elle annonça la couleur en se collant contre Véronique, qui ne la repoussa pas, mais lui fit remarquer qu’elles n’avaient guère le temps de faire quoi que ce soit.

— C’est au troisième qu’on monte, non ? On y est !

De fait, la cabine s’immobilisa ; les portes s’ouvrirent. Agathe soupira, mais ne dit rien. Son appartement était évidemment moins luxueux que celui de M. Chen, mais il était plus grand que Véronique s’y attendait pour une personne vivant seule. Outre un vaste séjour, il y avait trois chambres. Elle en fit la remarque à Agathe qui expliqua qu’au départ, elle partageait les lieux avec deux autres locataires.

— Mais il y a eu des histoires et ils sont partis.

Ses traits avaient changé d’expression, et Véronique n’insista pas. Ennuyée, elle songea qu’Agathe pensait peut-être à elle pour partager de nouveau son appartement avec quelqu’un. Ce qui pouvait expliquer pourquoi elle l’avait poussée à aller voir Gaubert afin d’assurer le renouvellement de son contrat. Il y avait sûrement aussi des raisons sentimentales derrière tout ça. Elle aurait parié que parmi les anciens colocataires d’Agathe, il y avait une femme qui était son amante. Reste que si quelques semaines plus tôt, elle aurait volontiers abandonné son studio pour venir habiter ici, à présent ce n’était plus possible. Elle vivait chez M. Chen. Le matin, Liu lui avait fait comprendre que ce dernier avait décidé qu’il ne trouverait pas une meilleure candidate pour son projet et qu’il serait très mécontent si elle faisait machine arrière. Or ce n’était pas un homme à contrarier, Véronique en était consciente. Aussi quand Agathe lui demanda si elle voulait dîner, elle coupa court en disant qu’elle ne pouvait pas rester longtemps. La mine dépitée de sa collègue lui fit comprendre que ses soupçons étaient justifiés. D’un ton brusque, Agathe lui dit de venir dans sa chambre où se trouvait son bureau.

Quand elles entrèrent dans la pièce, Véronique découvrit que sa collègue ne s’était pas gênée pour afficher ses goûts : de nombreuses gravures de femmes nues, souvent dans des poses provocantes, ornaient les murs. Quant aux DVD éparpillés devant le poste de télévision, leur jaquette ne laissait aucun doute sur leur contenu lesbien. D’un air de défi, Agathe lui dit :

— Eh bien oui, je suis une gouine, une vraie. Tu ne l’avais pas deviné ?

— Ça, je m’en doutais depuis hier. Mais quand il te faut obtenir quelque chose de Gaubert, comment tu t’arranges ?

Avec une grimace, Agathe répondit que dans la vie, il fallait parfois s’accommoder de certaines situations. Elle se serra contre Véronique qui ne se déroba pas.

— Et toi ? Tu ne t’es jamais gouinée ?

Véronique lui dit que ça lui était arrivé, qu’elle en conservait un bon souvenir, mais qu’elle préférait les hommes. Elle eut un frisson quand Agathe passa une main derrière elle pour lui peloter les fesses. Elle avait beau s’en défendre, la prof d’histoire la troublait. Pour faire diversion, elle lui demanda si le fait de retranscrire des clichés à un format plus grand n’était qu’un prétexte pour l’attirer chez elle. Sa collègue s’indigna :

— Pas du tout ! Viens voir !

Elle ouvrit un tiroir du bureau qui occupait un coin de la pièce, en sortit un dossier. Ce dernier contenait en effet de nombreuses photos en couleur. Agathe semblait avoir une prédilection pour la période gallo-romaine. Les clichés de monuments, de vases, de colonnettes, de chapiteaux se rapportaient tous à cette époque. Véronique en fit la remarque à Agathe. Une expression de nostalgie apparut aussitôt sur les traits de celle-ci :

— C’était ma spécialité à la fac. J’ai même envisagé de devenir archéologue, mais finalement, j’ai dû me rabattre sur le métier de prof d’histoire.

Véronique ne dit rien. Elle-même avait voulu devenir styliste et devait se contenter de donner des cours de dessin.

Agathe alluma son ordinateur. Cependant, après avoir examiné les logiciels que celui-ci contenait, sa collègue dit qu’elle ne pouvait rien faire.

— J’ai ce qu’il faut dans le mien. Grave un DVD avec tes fichiers.

Agathe s’empressa de s’exécuter. Puis, au moment où Véronique glissait le DVD dans son sac, elle lui dit :

— Même si tu es pressée, tu peux quand même rester quelques minutes ?

Son visage exprimait un tel désarroi que Véronique n’eut pas le courage de dire non. Agathe dut la sentir fléchir, car elle se serra de nouveau contre elle, joignit sa bouche à la sienne, s’agrippa à elle. Elles titubèrent dans la chambre jusqu’au moment où elles heurtèrent le lit, puis basculèrent dessus. Déchaînée, Agathe ne lâchait pas Véronique. Celle-ci se dégagea en douceur :

— Si tu veux te gouiner avec moi, il vaudrait mieux qu’on se déshabille.

Elles se séparèrent, se redressèrent sur le lit pour ôter leurs habits. Véronique, qui n’avait pas encore vu sa collègue nue, dut admettre qu’elle avait fière allure bien qu’ayant dépassé la trentaine. Agathe était petite, mais son corps était musclé, pas dodu. Ses seins pointaient fièrement ; ses gros mamelons dressés au milieu de larges aréoles donnaient une envie irrésistible de sucer. Véronique ne résista pas à la tentation. Elle en happa un entre ses lèvres pour le plus grand plaisir de la prof d’histoire, qui lui caressa les cheveux :

— Oh oui, tète-moi bien, mon bébé !

La jeune femme passait d’un bout de sein à l’autre. Elle aspirait les cônes de chair, les faisait rouler entre ses lèvres, les léchait à petits coups de la pointe de la langue. Tout le savoir-faire que lui avait transmis une copine étudiante très avertie des jeux de gouines lui revenait. Agathe demanda grâce quand elle mordilla les mamelons.

— Arrête, tu me rends folle ! Suçons-nous plutôt !

Elles s’allongèrent sur le côté, tête-bêche. Véronique éprouva une pointe de jalousie quand son nez effleura le bas-ventre de sa collègue. Les lèvres du sexe d’Agathe étaient moins longues que les siennes, mais aussi épaisses, et surtout, elles étaient ornées d’une toison aux boucles brunes luxuriantes. Véronique ressentait depuis longtemps un certain complexe à cause de son duvet doré. Elle s’était vite aperçue que les garçons les plus vicieux, ceux qui lui plaisaient le plus, préféraient les chattes bien poilues aux mottes imberbes.

Elle oublia sa jalousie. Agathe lui léchait le clitoris ; des vagues de plaisir déferlaient dans son ventre. Elle plongea sa bouche dans la fente béante, prit le bouton de la prof d’histoire entre ses lèvres. Ce n’était pas un exploit tant il était long, et ça lui permettait d’appliquer sa technique favorite : sucer. D’après les contorsions d’Agathe, ça faisait de l’effet. En représailles, sans doute, la prof d’histoire lui érafla le clitoris avec les dents. Il ne lui en fallait pas davantage pour jouir, mais son orgasme déclencha celui de sa collègue.

Un moment plus tard, alors qu’elle était rhabillée, recoiffée, sur le point de partir, Agathe, apaisée, mais intriguée, lui demanda pourquoi elle était si pressée :

— Tu as un petit ami ou quoi ?

Ne voulant pas mentir, Véronique répondit seulement que c’était plus compliqué, mais se garda d’entrer dans les détails.

CHAPITRE VII

Véronique avait relaté à Liu et à M. Chen son aventure avec Gaubert et Agathe. Elle termina en évoquant ses craintes quant à l’attachement sentimental que sa collègue semblait lui porter. L’homme d’affaires eut un geste apaisant.

— Qu’elle s’amourache de toi n’est pas bien grave du moment que ça ne contrarie pas nos plans. Tu pourrais même lui proposer de venir vivre ici, si elle est capable de garder le secret.

Conscient de l’effet de surprise qu’il venait de causer par ces paroles, Chen expliqua à Véronique qu’une certaine tradition chinoise voulait que soient rassemblés sous le même toit un maximum de proches.

— Nous avons le sens du clan, précisa-t-il, ce qui ne se limite pas forcément à la famille proprement dite. Mais revenons à ton récit. Tu ne nous as pas dit ce que tu avais ressenti en t’envoyant en l’air avec ton directeur et avec ta collègue.

— Je ne vous ai rien caché, je vous ai tout rapporté dans le moindre détail, s’étonna Véronique, persuadée que le plaisir qu’elle avait éprouvé était évident.

L’homme d’affaires secoua la tête.

— Je ne parle pas de tes impressions physiques, mais de ce qui se passait dans ta tête.

Elle réfléchit avant de répondre. Avec Gaubert, elle ne pouvait le nier, ce qu’elle avait ressenti en premier, et intensément, c’était la jubilation de manipuler cet homme. Le plaisir sexuel était venu après coup. Elle a eu, alors, un orgasme tout à fait classique.

— Bon, dit Chen. Et Agathe ?

— C’était autre chose. Je voulais surtout éviter de lui faire de la peine, mais j’ai quand même pris mon pied avec elle.

Chen parut nettement plus satisfait de cette seconde confidence. Véronique ne voyait pas pourquoi. C’était sans doute là une manifestation de raffinement asiatique.

Pendant cet entretien, ils se trouvaient dans le grand salon du rez-de-chaussée, mais l’homme d’affaires se leva en disant qu’ils allaient maintenant dans sa chambre à elle.

— Liu t’a donné un aperçu de ce qu’est un massage érotique. A présent, il faut passer à la pratique.

Véronique ne pipa mot. Depuis le début, elle s’attendait plus ou moins à quelque chose de ce genre. Restait à savoir si c’était sur lui ou sur la jeune Chinoise qu’elle allait s’exercer.

Dans la chambre, il annonça que ce serait lui le cobaye, en précisant que ce serait la première et dernière fois.

— Je te trouverai d’autres sujets pour t’entraîner.

Elle n’osa imaginer de quelle sorte de personnes il s’agirait, mais que Chen ne veuille pas renouveler l’expérience avec elle ne la surprenait pas. A toutes les masseuses, il devait préférer Liu.

Cette dernière se plaça derrière elle et lui souffla :

— Il faut d’abord le déshabiller.

Soulagée d’être assistée d’un guide, Véronique déboutonna la veste de l’homme d’affaires. Complaisant, il écarta les bras pour qu’elle la lui retire. Elle la suspendit au dossier d’une chaise, s’attaqua à la chemise, mais Liu dit :

— Les chaussures et le pantalon d’abord !

Docile, elle s’agenouilla devant l’homme pour lui retirer ses souliers. Elle se redressa, lui défit la ceinture. Il dit :

— C’est le moment le plus délicat. Un homme sans pantalon se sent toujours ridicule. Il faut le lui faire oublier.

Elle ne pouvait le contredire ; elle n’avait jamais déshabillé ses petits amis. Quand ils ne sortaient pas simplement leur queue de leur braguette, ils ôtaient eux-mêmes leurs vêtements sans jamais manifester le moindre état d’âme. Ils étaient trop excités pour cela.

Elle défit le pantalon, le laissa descendre. Comme tous les Asiatiques, M. Chen n’avait pas de poils très visibles, mais ses jambes musclées signalaient un sportif. Il portait un sobre caleçon blanc qui ne laissait rien deviner de son sexe. Véronique fut tentée de le tâter, mais elle s’abstint de peur de commettre un impair.

Toujours guidée par Liu, elle fit asseoir l’homme sur le bord du lit pour lui retirer ses chaussettes, sa chemise et son T-shirt. Comme ses jambes, son torse était mince, mais bien dessiné. Il lui dit alors avec un sourire aux lèvres :

— Voilà le moment capital !

Véronique en était consciente ; Chen n’avait plus sur lui que son caleçon. Il s’allongea sur le lit. A deux mains, elle saisit le sous-vêtement par la ceinture, le tira lentement sur les cuisses. Chen avait un petit sexe, et il ne bandait pas. Elle devait s’y attendre puisqu’il avait une préférence pour les garçons, mais cela la vexa. Tous les hommes qu’elle avait vus sans slip bandaient pour elle. Même Gaubert, le directeur de Sainte-Eudoxie, qui n’était pas un champion de la virilité, comme il l’avait reconnu lui-même, avait une queue à moitié érigée quand il l’avait sortie.

Elle débarrassa Chen de son caleçon, lui saisit les orteils, tout comme Liu avait procédé avec elle. La jeune Chinoise approuva :

— Comme ça, mais plus doucement !

Un à un, Véronique étira les doigts de pied de l’homme d’affaires. Les mains derrière la nuque, il la contemplait avec un demi-sourire aux lèvres. Apparemment, il doutait qu’elle parvienne à l’exciter. Véronique se sentit piquée au vif. Sensuelle, elle aimait tous les jeux sexuels et détestait d’être prise pour une nunuche. Très doucement, elle promena ses doigts sur les plantes de Chen. Ce n’était pas un massage, mais une caresse. Les yeux écarquillés, il dit :

— Mais ses mains sont aussi douces que les tiennes, Liu.

La jeune Chinoise pelota les fesses de Véronique, puis lui dit très bas à l’oreille :

— Tu le tiens, mais surtout, ne relâche pas ton effort. Remonte sur le dessus des pieds et les chevilles.

Elle s’exécuta, jubilant à mesure qu’augmentait l’étonnement de l’homme. Elle crut voir sa queue bouger, mais c’était sans doute dû à un simple mouvement involontaire des jambes. Pour le moment, la verge ne faisait pas mine de se redresser.

Des chevilles Véronique passa aux mollets, remonta sans hâte aux genoux. D’abord surpris par la douceur de son massage, Chen s’était repris et affichait à nouveau un demi-sourire narquois. Mais Véronique lui réservait une surprise. Toujours lentement, elle suivit les cuisses, appréciant au passage leur fermeté. Arrivée au sexe, sans crier gare, elle chatouilla le dessous des couilles selon une technique que lui avait apprise un de ses anciens copains. Surpris, Chen se cambra ; sa verge s’étira. Exploitant son avantage, Véronique prit tout le paquet entre ses mains, frotta les couilles l’une contre l’autre, comme pour aplatir une boule de pâte à tarte. L’homme n’eut pas le temps de réagir ni de dire quoi que ce soit. Sa queue se crispa à plusieurs reprises, crachant des jets de sperme.

Beau joueur, il salua la victoire de Véronique quand il eut retrouvé son souffle.

— Original, comme façon de faire, mais efficace.

Liu, qui était allée chercher une serviette, la remit à Véronique. Celle-ci s’essuya les mains avant de passer le tissu éponge sur le sexe de Chen. L’homme d’affaires avait retrouvé tout son humour.

— Tu as eu tort de te montrer aussi habile. J’étais déjà décidé à ne pas te lâcher. Maintenant, si jamais tu changes d’avis, je te mets sous clef.

Il avait adopté un ton de plaisanterie, mais Véronique devinait qu’en son for intérieur, il était très sérieux.

CHAPITRE VIII

Véronique et son futur père adoptif avaient discuté de l’attitude qu’elle devait adopter vis-à-vis d’Agathe. Il lui avait conseillé de tout raconter à sa collègue.

— Si ce que tu penses est vrai, qu’elle tient à toi, alors elle s’acharnera à découvrir ce que tu lui caches et ce ne sera bon pour personne. Fais-lui simplement comprendre qu’elle a intérêt à tenir sa langue, je veux dire pour ce qui est de parler, naturellement !

Le matin suivant, au collège, Véronique accosta la prof d’histoire avant qu’elle entre dans la salle des professeurs. Elle lui tendit un dossier :

— Voilà tes images grand format.

Sa collègue la remercia avec chaleur, mais Véronique coupa court en lui demandant de manger rapidement à midi et de venir la retrouver ici.

— J’ai quelque chose à te raconter !

Les yeux brillants de curiosité, Agathe lui aurait sans doute posé des questions si elle n’avait pas mis fin à la conversation en entrant dans la salle des profs.

A la pause-déjeuner, Véronique ne s’attarda pas, mais Agathe devait guetter sa sortie car elle déboula sur ses talons au moment où elle quittait le réfectoire.

— Vas-tu enfin me dire de quoi il retourne ?

— Pas ici, et pas la peine de revenir à la salle des professeurs. Allons directement au débarras, c’est plus sûr.

Elles traversèrent la cour, montèrent au dernier étage du bâtiment administratif. Une fois la porte du débarras refermée, Agathe, impatiente, dit :

— Que de mystères ! Tu mijotes un coup d’État pour prendre la place de Gaubert ?

— Avant tout, promets-moi de ne répéter à personne ce que je vais te dire.

Agathe jura tout ce qu’elle voulait. Véronique lui relata sa rencontre avec l’homme d’affaires chinois et ce qui s’en était suivi. Sa collègue l’écoutait, les yeux ronds, la bouche ouverte.

— Et tu penses vraiment qu’il va t’adopter ?

— Le dossier est prêt, je l’ai vu. Il n’y a plus qu’à le déposer et à attendre que les formalités suivent leur cours.

Visiblement, Agathe avait du mal à avaler cette histoire.

— Passe encore qu’il t’adopte, mais le coup de la tradition familiale, tu y crois ?

Véronique rétorqua qu’elle avait vu le service à thé, une pièce unique. Et puis, pourquoi M. Chen lui aurait-il raconté des boniments ? Elle n’était qu’un modeste professeur vacataire et lui un important homme d’affaires. A la rigueur, on aurait pu l’accuser elle de vouloir capter sa fortune, mais c’était lui qui avait tout manigancé. Quant à le soupçonner d’une intention perverse, c’était difficile puisqu’il préférait les hommes aux femmes. Ses arguments ébranlèrent Agathe :

— D’accord, mais, toi, pourquoi tu as accepté ?

Véronique se donna un temps de réflexion avant de répondre. Puis elle se décida à parler. Sur le moment, elle avait songé à la sécurité matérielle et aux possibilités que lui offrait le fait d’être l’héritière d’un homme fortuné. Depuis, elle avait réalisé que ce n’était pas la seule raison. Sa sensualité exacerbée, la curiosité de découvrir un nouveau mode de vie comptaient aussi dans la balance. La prof d’histoire prit un air rêveur :

— Je me demande, dit-elle, lequel des deux est le plus vicieux dans cette affaire. Lui ou toi ?

Elles échangèrent un sourire complice, mais le visage d’Agathe se rembrunit très vite.

— Tu vas être riche ! Tu n’as donc plus besoin de rester à Sainte-Eudoxie.

Il y avait du dépit dans sa voix, mais Véronique, qui s’attendait à cette réaction, lui fit part de la suggestion de Chen. Eberluée, Agathe s’écria :

— Que je vienne vivre avec vous ? C’est une idée à lui, ça, n’est-ce pas ?

En toute logique, elle était surprise, mais Véronique devina qu’elle était également tentée. Cependant, quand elle voulut savoir ce qu’elle pensait de cette proposition, Agathe répondit qu’elle devait réfléchir. Revenant sur ce qui lui tenait à cœur, elle ajouta :

— En somme, tu n’as plus besoin de faire renouveler ton contrat. C’était bien la peine que je t’indique le moyen de t’arranger avec Gaubert !

Véronique se fit un malin plaisir de lui raconter la scène dans le bureau du directeur. Agathe pouffa :

— Tu as fait ça pour ton monsieur Chen et pour le plaisir ? Tu es encore plus vicieuse que je le croyais. Et aussi une petite cochonne parce que, si je comprends bien, le soir, quand je t’ai sucée, tu avais encore la chatte pleine du jus de ce vieux salaud ?

Véronique prit un air contrit. Elle s’était essuyée le mieux possible avec les Kleenex du directeur, mais, évidemment, ça ne valait pas une vraie toilette intime qu’elle n’aurait pu faire qu’en retournant chez M. Chen avant d’accompagner sa collègue chez elle.

Agathe lui tira l’oreille. :

— Tu sais que tu mériterais une bonne fessée pour ça ? Vilaine !

Véronique lui adressa un regard sournois et elles se comprirent. La prof d’histoire la poussa vers la table branlante qui occupait un des coins du local et la força à se pencher dessus.

— Attends ! Je vais t’apprendre, moi, à faire des cochonneries à mes dépens.

Elle retroussa la jupe de Véronique, caressa du bout des doigts la culotte de dentelle noire de sa collègue.

— C’est de la soie, ça ! Il te gâte, ton monsieur Chen.

C’était vrai. Sur l’ordre de son patron, Liu avait confisqué tous les anciens dessous de Véronique, les jugeant indignes d’elle. Agathe traita sa jeune collègue de petite pute.

— Tu te promènes avec une lingerie de poule de luxe !

Elle donna quelques claques sur la culotte avant de la faire descendre aux genoux de Véronique.

— Si tu as le cul qui te démange, tu vas sentir comment je vais te guérir !

Elle frappa à plusieurs reprises. Véronique se trémoussait en geignant, mais elle avait goûté à la fessée avec un copain dont la main était bien plus dure que celle de sa collègue. Celle-ci, réalisant qu’elle ne causait pas grand dommage, ramassa une vieille pelle à poussière en plastique, qui traînait parmi les objets du débarras. Elle en assena plusieurs coups sur le derrière de Véronique, qui cria et protesta, mais il y avait plus de bruit que de mal. D’ailleurs, Agathe ne frappait pas très fort, et elle cessa très vite.

Après lui avoir fait faire demi-tour, elle s’agenouilla aux pieds de sa collègue.

— Si tu voyais ta fente ! Une vraie fontaine ! J’ai connu plus d’une fille chaude, mais j’ai l’impression que tu les surpasses toutes !

Sa jupe étant retombée, Véronique n’apercevait pas la tête de la prof d’histoire, mais elle sentit sa langue quand elle lui lécha les lèvres du sexe. Elle se cambra, écartant les jambes autant que le lui permettait la culotte qui la bloquait aux genoux.

En gouine raffinée, Agathe prenait son temps. D’abord, elle lécha d’une extrémité à l’autre les bords de la fente, avant de descendre plus bas entre les cuisses et de remonter enfin dans la vulve béante. Quand sa langue lui frôla les petites lèvres, Véronique ne put retenir un gémissement. En un éclair, elle se demanda s’il y avait quelqu’un dans la chambre voisine. Si c’était le cas, il ne pouvait les voir : la porte du placard entre les deux pièces se trouvait dans le débarras et elle était fermée. Cependant, on pouvait l’entendre. Elle oublia vite ce détail ; la langue d’Agathe faisait des ravages dans son ventre, elle allait et venait dans la fente à une cadence diabolique. Le résultat ne tarda pas : Véronique jouit sans se soucier si le voisinage pouvait être alerté par ses cris.

Elles quittèrent le débarras. Agathe n’avait pas eu sa part, mais n’émit aucune plainte, aucune revendication. Elle dit seulement d’un ton innocent :

— C’est curieux. J’ai trouvé que ta chatte avait moins de goût aujourd’hui.

Véronique eut un sourire contraint.

CHAPITRE IX

Véronique raconta à Chen son entrevue avec Agathe dans le débarras et ce qui s’en était suivi. Quand elle eut terminé, il dit :

— Je crois que tu as raison : qu’elle tient à toi et qu’elle viendra ici. Ça nous promet de bons moments tous ensemble !

Il paraissait enchanté, ce qui intrigua la jeune femme. Elle était sûre qu’il était sincère à propos du service à thé lié à une tradition familiale, mais n’en profitait-il pas pour s’amuser ? Il lui avait touché un mot de ses affaires. Si elles lui rapportaient énormément d’argent, elles n’avaient rien de divertissant.

Elle dressa l’oreille quand il ajouta qu’ils avaient, ce soir, un invité.

— Ah ? Puis-je savoir...

— C’est une surprise. Il faudra que tu sois très gentille avec lui. Va te préparer pour le dîner.

Elle quitta le salon avec Liu. Dans l’escalier, elle interrogea la jeune Chinoise, mais celle-ci, avec un sourire d’excuse, répondit qu’elle ne pouvait rien dire.

— Maintenant, je vais vous faire couler un bain, annonça-t-elle en ouvrant la porte de la salle de bains contiguë à la chambre.

Elle enfila une longue blouse de nylon. Véronique se déshabilla. La première fois que Liu l’avait aidée à se laver, elle avait ressenti de la gêne, mais peu à peu, elle s’y habituait. Ce soir-là, comme les fois précédentes, la fausse jeune fille évita, en lui faisant sa toilette, de donner un tour érotique à ses attouchements. Cependant, après avoir séché Véronique, elle invita celle-ci à prendre place sur la table de massage toute neuve installée dans un coin du local.

— Monsieur Chen, précisa-t-elle, veut que ce dîner soit une petite fête. Alors, il faut soigner votre préparation.

Suivant les indications de Liu, Véronique s’allongea à plat ventre sur la table rembourrée. Le menton calé sur ses mains croisées, elle épia, vaguement inquiète, celle qu’elle n’arrivait pas encore à considérer comme une suivante en dépit des exhortations de l’intéressée et des encouragements de Chen. Tous ces préparatifs ne lui disaient rien de bon, mais Liu se contenta de sortir de l’armoire à toilette un grand flacon rempli d’un liquide doré. La jeune fille lui expliqua que c’était de l’huile d’amande douce macérée avec des herbes.

— Il n’y a rien de plus relaxant, et après avoir été massée avec cette huile, vous vous sentirez très belle.

Véronique ne demandait qu’à la croire. Pourtant, elle gardait encore une certaine méfiance vis-à-vis des initiatives de son futur père adoptif et de sa complice. Elle eut un frisson quand Liu lui versa une bonne dose d’huile au creux des reins. C’était doux et ça sentait bon, mais c’était plus frais que de la crème solaire. Dans un premier temps, la jeune Chinoise lui étala le liquide odorant de la nuque aux talons, et sur les bras, en frottant avec la main. Puis elle entreprit le massage proprement dit, en commençant par les épaules. Véronique se laissait aller. C’était effectivement très relaxant. Liu lui triturait la peau et les muscles sans violence, mais avec fermeté. C’était strictement fonctionnel. Mais bientôt, une douce chaleur envahit son corps, surtout son ventre. Une pensée, alors, la traversa, sous forme de question : si les doigts de Liu ne cherchaient pas à l’exciter, qu’en était-il de l’huile de massage ? Les herbes qui avaient macéré dedans ne possédaient-elles pas des effets aphrodisiaques ?

Ce soupçon se précisa quand elle sentit les lèvres de son sexe se séparer. Le trouble qu’elle ressentait n’était pas très fort, mais il persistait. Elle remua nerveusement sur la table. Les pointes de ses seins, devenues dures, frottaient sur le rembourrage, entretenant son émoi et la laissant frustrée. L’idée que tout cela était fait exprès pour la maintenir excitée sans qu’elle puisse se soulager s’imposait à son esprit. Valérie réprima l’envie de se masturber en se massant le ventre contre la table.

Impassible, Liu poursuivait son travail sans paraître remarquer les réactions de Véronique. Elle avait atteint les fesses. Elle les tritura longuement. Quand ses doigts s’attardèrent sur les bords de l’anus, Véronique se cabra.

— Pas là !

— Il faut détendre ça comme le reste !

Liu ajouta que l’endroit en avait bien besoin. Véronique serrait volontairement les fesses ; cependant, bon gré mal gré, sous les doigts habiles de la jeune Chinoise, elle se relâcha. Liu en profita pour lui masser de nouveau les bords de l’anus. Ce fut un soulagement pour la jeune femme quand elle descendit enfin sur les cuisses. Son émoi était tel que le moindre attouchement sur une zone sensible l’excitait, la rendait malade de frustration.

La trêve fut de courte durée. Avec des gestes doux, mais qui ne souffraient aucune réplique, Liu la retourna sur le dos, puis recommença à la masser, côté face, cette fois. Disposant des seins et du sexe, elle ne se priva pas de les exploiter. Après lui avoir bien pétri la poitrine, elle descendit vers le bas-ventre de Véronique. Celle-ci, alors, cria grâce :

— Arrête ou fais-moi jouir une bonne fois pour toutes, sinon je deviens folle !

D’un ton docte, Liu expliqua que l’essentiel était de mobiliser son énergie vitale. Pour y parvenir, la meilleure façon de procéder était de la retenir afin de la concentrer avant de la libérer. Mentalement, Véronique la vouait à tous les diables. Dans l’état où Liu l’avait mise, elle se moquait bien de la philosophie ! Une bonne masturbation l’aurait conduite au paradis mieux que les préceptes moraux les plus élevés.

Quand enfin Liu la fit descendre de la table de massage, elle tenait à peine sur ses jambes. Passive, elle se laissa habiller, coiffer, entraîner hors de la chambre.

CHAPITRE X

Les dessous moulants sous sa robe fourreau ne faisaient qu’exacerber son excitation à chaque pas qu’elle faisait, à chaque marche de l’escalier où elle posait le pied.

L’invité devait être arrivé, car Liu la conduisit non au salon, mais à la salle à manger. Chen, en effet, n’était pas seul. Elle s’attendait à le trouver en compagnie d’un homme d’âge mûr, or l’invité paraissait n’avoir qu’une vingtaine d’années. Aussi mince, mais plus grand que son futur père adoptif, les cheveux mi-longs, il ne manquait pas de charme. Véronique fit une révérence comme Liu le lui avait enseigné, et il lui rendit son salut. Elle remarqua que lui aussi paraissait déconcerté. Chen dit alors :

— Véronique, je te présente mon cousin Bo. Il est venu étudier à Lyon et il va habiter quelque temps avec nous.

Ses propos augmentèrent la perplexité de la jeune femme. Elle savait que Chen avait un neveu puisqu’il l’amenait au collège et venait souvent le chercher, mais le garçon avait tout juste une douzaine d’années. Comme s’il devinait ses pensées, Chen précisa que Bo était le fils cadet d’un frère plus âgé que lui, et qui vivait à San Francisco.

— Notre famille a beaucoup de ramifications à travers le monde.

Il le lui avait déjà dit, mais c’était la première fois qu’elle en avait une preuve concrète. Et parmi toute cette parenté, il n’avait pas trouvé une seule fille pour perpétuer la tradition ancestrale. Mal à l’aise, Véronique s’aperçut que Bo, son futur cousin, ne la quittait pas des yeux. Elle semblait produire sur lui une forte impression. Si elle avait été honnête envers elle-même, elle aurait reconnu que l’inverse était également vrai.

Chen mit fin à son embarras en l’invitant à prendre place à table, et en ordonnant à Liu de commencer le service. Pendant le repas, Véronique se félicita d’avoir fréquenté régulièrement des restaurants asiatiques. Cela lui permettait au moins de savoir manier les baguettes. Toutefois, la présence du cousin l’intimidait d’autant plus qu’il se révélait brillant causeur et avait l’air de connaître aussi bien les cultures française et américaine. Cela se vérifiait à son français à peine teinté d’accent. Il cherchait manifestement à lui plaire et à lui donner une bonne image de lui. Véronique aurait bien voulu lui rendre la pareille, mais ne savait comment s’y prendre.

Cela se fit, pourtant, sans qu’elle ait prémédité quoi que ce soit. En effet, quand il apprit qu’elle était professeur de dessin, mais que sa première ambition était de devenir styliste, les yeux de Bo brillèrent d’intérêt.

— Voilà un métier qui m’aurait sans doute plu davantage que celui d’avocat d’affaires international. Malheureusement, je ne suis pas très doué pour les arts graphiques.

Son oncle intervint en disant que rien n’était jamais perdu. Véronique lui jeta un coup d’œil. Il affichait un air rusé et amusé, comme le jour où ils s’étaient rencontrés à l’exposition des porcelaines. Cela signifiait qu’il avait une idée derrière la tête. Elle savait aussi que tôt ou tard, il évoquerait l’histoire du service à thé.

Cela ne manqua pas ; à la fin du repas quand il demanda à Bo s’il était au courant de la tradition familiale, ce dernier émit un petit rire.

— Qui ne la connaît, dans la famille ? Mon père m’en a parlé dès que j’ai été en âge de savoir ce qu’un garçon fait avec une fille.

Son oncle lui proposa de voir le service ; il accepta avec enthousiasme.

— J’en ai si souvent entendu parler.

Liu reçut l’ordre de débarrasser la table et d’aller chercher l’objet précieux. La jeune Chinoise s’exécuta, mais Véronique trouva qu’elle mettait du temps à revenir. Elle savait que le service se trouvait dans le coffre-fort du bureau situé au premier étage, il ne fallait que quelques minutes pour aller le prendre.

Quand Liu revint, Véronique comprit pourquoi la camériste avait tant tardé. De la vapeur s’élevait de la bouilloire posée sur un réchaud ; Liu apportait tout le nécessaire à la préparation du thé, à coup sûr selon les instructions de son patron. Il ne s’agissait pas seulement de montrer le service, mais de l’utiliser. Bo avait l’air de trouver ça naturel, mais Véronique, elle, savait ce que cela signifiait.

Le jeune homme n’était pas tombé de la dernière pluie. En effet, il haussa les sourcils quand, après que Liu eut déposé le service sur la table, son oncle dit :

— Véronique, ma fille, à toi de jouer !

Mal à l’aise, elle se leva ! Chen et Liu lui avaient enseigné l’art du gongfu cha, mais c’était la première fois qu’elle devait le mettre en pratique en présence d’un invité. Elle pouvait sans doute compter sur l’indulgence de Bo, et elle savait que la cérémonie chinoise du thé n’était pas aussi sacrée que son équivalente japonaise, mais la jeune femme était tout de même dans ses petits souliers.

Elle s’en sortit assez bien à en croire les sourires satisfaits de son mentor et de Liu. Cependant, quand elle se rassit, ses mains tremblaient tant elle s’était concentrée sur sa tâche. Elle avait conscience d’avoir subi un examen. Ce devait être aussi l’avis de Bo dont le regard allait d’elle à son oncle. Après avoir vidé sa tasse, en trois gorgées, Chen dit alors :

— Tu te doutes, n’est-ce pas, Bo, que ce service doit revenir à ta future cousine ?

Son neveu acquiesça. C’est lui qui avait l’air gêné, à présent. Véronique, elle, se sentait soulagée. Personne ne l’avait prévenue du programme de la soirée, mais elle devinait ce qui allait suivre, et elle pensait que ce serait davantage dans ses moyens de servir le thé selon la tradition. Aussi ne fut-elle pas étonnée quand son futur père adoptif poursuivit à l’attention de Bo :

— Mon cher neveu, tu n’ignores pas que la possession de ce chaju implique d’autres talents que la maîtrise du gongfu cha. Je suis sûr que ta future cousine est prête à te faire une démonstration.

Véronique acquiesça ; Bo, avec un sourire contraint, répondit que ce n’était pas obligatoire. En riant, son oncle lui coupa la parole :

— Allons, pas de timidité. Pour une fois qu’elle a un dragon vert à sa disposition, tu ne vas pas la priver de ce plaisir ? Liu, conduis-les à la chambre de mon neveu.

Véronique ignorait ce que désignait l’expression « dragon vert ».

Bo et elle quittèrent la salle à manger à la suite de Liu. Le jeune Sino-Américain paraissait de plus en plus mal à l’aise. Elle l’observait du coin de l’œil ; elle jugeait que son air gêné lui allait bien. Plus elle le contemplait, plus elle le trouvait séduisant. Dans l’escalier, elle glissa son bras sous le sien :

— Détendez-vous, mon cher cousin. Nous n’allons pas au supplice, tout de même !

Il admit que non. Son embarras intriguait Véronique. Il était difficile de croire qu’à son âge, vivant en Amérique, fréquentant l’université, il était encore puceau. Devait-elle croire que, comme son oncle, il avait plus de goût pour les hommes que pour les femmes ? La question était délicate à poser. Elle biaisa en demandant s’il n’avait jamais goûté aux massages érotiques. Il avoua que si, mais avec des professionnelles qu’il oubliait aussitôt après les avoir quittées. Avec elle, ce serait différent. Ils allaient se voir tous les jours.

Liu, qui allait en tête, fit halte, se retourna, lui demanda si les expériences qu’il avait vécues avec des masseuses de métier lui avaient plu ?

— Bien sûr, mais...

— Alors, n’ayez aucune crainte ! Mademoiselle les vaut toutes !

Véronique songea qu’elle exagérait. Son savoir-faire n’égalait sans doute pas celui d’une professionnelle travaillant dans un salon, mais elle allait montrer à ce dadais de quoi elle était capable.

La chambre de Bo était en face de la sienne. L’aménagement en était aussi plus européen. Véronique songea que Chen avait sans doute fait exprès de lui attribuer à elle une pièce au décor typiquement chinois. C’était une manière comme une autre de la plonger d’emblée dans l’ambiance de sa famille adoptive.

Bras ballants, Bo attendait au milieu de la chambre. Ce n’était pas une attitude délibérée ; visiblement, il ne savait comment se comporter. Véronique lui retira sa veste. Ensuite, elle se pencha pour défaire sa ceinture et son pantalon, mais, en lui touchant le ventre, elle sentit la dureté de ses muscles. Elle hésitait. Comment arriver à un résultat avec quelqu’un d’aussi crispé ? Prise d’une inspiration, elle passa derrière lui pour lui masser la nuque et les épaules. Ça n’avait rien d’érotique, mais c’était relaxant. Elle le savait bien avant de rencontrer son mentor.

Elle dut pourtant insister de longues minutes pour que Bo consente enfin à se détendre. Elle le débarrassa de son pantalon, de ses chaussures, de sa chemise. Il n’avait plus sur lui que ses sous-vêtements. Elle le fit s’étendre sur le lit, nota avec satisfaction qu’au moins, elle n’aurait pas de problème pour le faire bander. Une bosse révélatrice soulevait son slip. Il avait beau être timide, il ne manquait pas de virilité. Et apparemment, les femmes l’excitaient. Elle lui caressa le sexe à travers le slip. Il eut un mouvement de reins avant de lui dire, l’air penaud, de faire doucement.

— Je suis trop sensible. Je pars très vite.

Etait-ce ça, son problème : une tendance à l’éjaculation précoce ? Véronique connaissait le remède ; elle n’avait pas eu besoin de Chen ni de Liu pour l’apprendre. Elle acheva de déshabiller Bo. Contrairement à son oncle, il possédait une queue de belle taille, qui se dressait avec arrogance. Plus foncée que le reste du corps, la peau avait une couleur beige qui faisait ressortir le rouge du gland décalotté. Elle faisait penser à un sucre d’orge. Véronique fut tentée de la prendre en bouche, mais elle résista. Elle ne voulait pas que Bo jouisse trop vite. De toute manière, ça ne faisait pas partie du programme.

Sous l’œil surpris de Liu, elle pinça la base de la verge de son cousin, puis serra. La tige s’affaissa. Eberluée, la jeune Chinoise demanda :

— Que faites-vous ?

— Comme ça, il tiendra plus longtemps !

L’air perplexe de Liu s’accrut. Elle avait dû plus souvent avoir affaire à des hommes qui avaient du mal à bander que l’inverse. Bo, lui aussi, semblait décontenancé. Véronique le fit s’allonger sur le ventre, puis entama le massage. Comme son oncle quelques jours plus tôt, le jeune Chinois s’exclama :

— Elle a des mains comme de la soie.

Un instant prise de court, Liu avait retrouvé le sourire. Elle demanda à Bo si les masseuses professionnelles auxquelles il avait eu recours lui avaient fait la même impression. Il répondit que non :

— Elles étaient très habiles, mais ce n’était pas la même chose. Elles n’avaient pas la même douceur, ni la même chaleur dans les doigts.

Véronique réalisa qu’elle possédait un talent dont elle ignorait l’existence jusque-là. Ça tombait bien. Elle ne s’attarda pas à masser le dos et les jambes de Bo. Il ne s’agissait que d’une mise en train. Elle fit remettre son cousin sur le dos. Il bandait de nouveau, mais son érection était moins glorieuse que la première fois. Elle lui étira les orteils un à un. Comme elle, le soir où Liu lui avait appliqué cette technique, il fut ahuri.

— Qu’est-ce qu’elle me fait ?

Liu lui demanda si les masseuses professionnelles qu’il avait vues ne lui avaient pas prodigué le même traitement. Il convint que non. Apparemment, les salons de massage de San Francisco n’étaient pas asiatiques, ou alors ils n’en avaient que le nom.

Après les pieds, Véronique remonta le long des jambes. Elle n’avait pas encore atteint les genoux que la queue de Bo avait retrouvé toute sa splendeur. Il dit :

— Caresse-moi le sexe ! Tant pis si je pars !

Elle fit la sourde oreille. Elle était satisfaite parce qu’il semblait avoir oublié ses fameuses masseuses et qu’il était prêt à jouir, mais elle ne voulait pas tomber dans la facilité. D’une part, ce n’était pas son genre de bâcler un travail ; d’autre part, Liu était toujours là, témoin muet, mais attentif, qui ferait sûrement un rapport à son patron et amant.

Le plus lentement possible, elle remonta le long des cuisses. Arrivée au sexe, elle serra de nouveau la queue, mais plus doucement que la première fois ; la hampe se dégonfla à peine. Ensuite, elle enveloppa la queue et les couilles dans ses mains. Elle aimait cette sensation de la chair chaude, palpitante comme un oiseau entre ses doigts. Liu murmura :

— Tu peux y aller ; il est à point !

Si ça n’avait tenu qu’à elle, Véronique aurait terminé avec la bouche, mais elle saisit la verge de Bo, entama un va-et-vient. Elle s’efforçait de faire doucement, mais très vite, la queue se raidit dans sa paume ; plusieurs jets de sperme fusèrent. D’après la quantité, Bo ne s’était pas vidé les couilles depuis un moment.

Tandis qu’allongé sur le lit, il reprenait son souffle, Véronique, songeuse, contemplait la verge encore parcourue de crispations. Un regret persistait en elle. Elle pensa qu’elle allait devoir discuter de certaines choses avec son futur père adoptif.

CHAPITRE XI

Ce matin-là, Agathe paraissait déprimée. Véronique et elles s’étaient retrouvées devant le porche du collège. Alors qu’elles traversaient la cour, la jeune femme, intriguée, lui demanda ce qui n’allait pas. Agathe avoua qu’elle avait des problèmes avec son propriétaire.

— Je lui dois deux mois de loyer, mais avec cet appartement trois fois trop grand, je n’arrive plus à joindre les deux bouts.

Véronique allait lui rappeler ce que Chen avait proposé : à savoir qu’elle vienne habiter avec eux, mais une idée s’insinuait dans son esprit. Elle dit à Agathe de patienter un instant. Elle alla s’isoler, sortit son portable, composa le numéro de son futur père adoptif. Quand elle eut exposé son projet, il fut enchanté :

— Bien sûr que tu peux ! Pour ce genre de choses, tu n’as pas besoin de m’appeler. Tout ce que je te demande, c’est de ne rien me cacher après. Mais n’oublie pas que je veux vous voir ensemble, ta copine et toi. Je n’ai pas si souvent l’occasion d’assister au spectacle de deux jolies femmes en train de se gouiner.

Véronique rejoignit sa copine et lui expliqua son plan. La prof d’histoire ne cacha pas son scepticisme.

— Je ne sais pas si ça va marcher. Tu sais, c’est un coriace, Louvain.

— Compte sur moi pour le ramollir. Appelle-le et dis-lui de passer chez toi ce soir pour le loyer. Mais rappelle-toi, il faudra que tu viennes voir Chen avec moi.

Après avoir hésité, Agathe sortit à son tour son portable.

Un moment plus tard, dans le couloir, désert à cette heure, qui menait à la salle des professeurs, elle dit à Véronique :

— Au fond, qu’est-ce qui t’oblige à faire ça ? Cette fois, ce n’est pas comme pour Gaubert. Ton futur père adoptif ne te l’a pas demandé.

— Sans doute parce que je suis une vicieuse-née. Je crois que Chen a su tout de suite à qui il avait affaire. J’en viens à me demander s’il ne s’est pas renseigné sur moi avant tant il semble bien me connaître.

Agathe répliqua qu’il n’avait pas pu apprendre grand-chose par l’intermédiaire du collège ; la discussion en resta là parce qu’elles arrivaient en salle des professeurs.

Le soir, à la fin des cours, Véronique, au grand étonnement d’Agathe, déclara qu’elles ne devaient pas perdre de temps.

— Pourquoi ? Louvain ne passera pas chez moi avant une bonne heure.

— Il faut préparer le terrain.

La réponse laissa la prof d’histoire perplexe, mais, sans insister, elle suivit son amie qui courait vers l’arrêt du bus.

Elle n’était pas au bout de ses surprises. En effet, quand elles arrivèrent à l’appartement, Véronique lança :

— Allons dans ta chambre !

Là, elle entreprit de se déshabiller, au grand ébahissement de sa collègue.

— On ne va tout de même pas le recevoir à poil ?

— Non, mais en petite tenue ! Donne-moi une de tes nuisettes et un peignoir !

Agathe fouilla dans son armoire ; Véronique enfila ce qu’elle lui tendit. Compte tenu de leur différence morphologique, le résultat était plutôt bizarre. Trop larges, la chemise de nuit et le peignoir bâillaient, laissant voir ses seins, mais trop courts, ils lui découvraient la moitié des cuisses. Agathe fit remarquer que ce n’était pas très seyant ; Véronique répliqua que ça n’avait aucune importance.

— Il suffit que ça excite Louvain. Mets-toi comme moi.

Quand sa collègue se fut changée à son tour, Véronique prit une pile de dessous dans l’armoire.

— On va jouer aux mannequins !

Les bras encombrés de lingerie, elle entraîna Agathe dans la salle de séjour, où elle dispersa les culottes, les strings, les soutiens-gorge sur la table et les sièges, créant un savant désordre qu’elle contempla d’un air satisfait.

— Voilà, le décor est planté ! Il n’y a plus qu’à attendre Louvain !

Agathe avait enfin compris la tactique. Avec une certaine admiration, elle dit à son amie :

— Toi alors ! Je ne sais ce que tu es le plus, rusée ou vicieuse.

Puis, se serrant contre elle :

— Qu’est-ce qu’on fait maintenant ? On devrait s’échauffer avant de donner notre représentation de gala.

Véronique n’avait rien contre. Elle tendit ses lèvres, que la prof d’histoire s’empressa d’embrasser. Soudées l’une à l’autre, elles tanguèrent à travers la salle de séjour avant que le canapé n’arrête leur course. Elles ne s’affalèrent pas dessus ; Agathe profita de leur déséquilibre pour entraîner Véronique au sol et se placer tête-bêche sur elle. Dans leur chute, les peignoirs et les nuisettes s’étaient retroussés. Avec une parfaite coordination, chacune, bouche en avant, plongea dans l’entrejambe de l’autre. D’un coup de langue sur le clitoris, Véronique fit gémir Agathe, qui lui fit la même chose. On aurait dit, dans la chambre, deux corps enchevêtrés en proie à une lutte acharnée, s’il n’y avait eu les plaintes de plaisir et les bruits mouillés qui accompagnaient leurs contorsions. Seule, la jouissance mit fit à leur étreinte.

Elles étaient encore enlacées sur la moquette et elles venaient à peine de reprendre leur souffle, quand un coup de sonnette les fit sursauter. Agathe s’exclama :

— Déjà ? Il est en avance !

— Tant mieux ! Vite, fais semblant d’examiner tes dessous. Moi, je vais l’accueillir !

Elles se relevèrent ; après s’être sommairement rajustée, Véronique alla dans l’entrée.

Elle était curieuse de voir à quoi ressemblait Louvain. Quand elle eut ouvert, elle constata qu’il ressemblait plus ou moins au personnage qu’elle avait imaginé. Il était petit et boudiné dans un costume de bonne coupe, mais trop étroit pour sa corpulence. Pour parfaire le tout, il avait un visage lourd, le crâne chauve comme une boule de billard. Les seules notes originales venaient de ses lunettes et de son épaisse moustache. Surpris, il bafouilla :

— Mais vous n’êtes pas...

— Je suis Véronique, une amie d’Agathe. Entrez vite, nous vous attendions.

Elle s’écarta juste assez pour qu’il ne puisse pas éviter de la frôler en passant. Il louchait. Evidemment, avec le peignoir et la chemise qui bâillaient largement, il avait une vue imprenable sur ses seins. Son teint, déjà rouge sans doute à l’état naturel, virait au cramoisi. D’un geste aimable, Véronique l’invita à la suivre dans la salle de séjour.

Agathe était à genoux devant le canapé, des dessous éparpillés autour d’elle. Levant les yeux, elle salua distraitement son propriétaire avant de s’absorber de nouveau dans la contemplation de sa lingerie. Véronique s’adressa à Louvain :

— On doit sortir, ce soir ; elle ne sait quoi mettre. Qu’est-ce que vous lui conseilleriez, vous ?

Eberlué, il répondit qu’il n’en avait aucune idée. Il n’y connaissait rien. Véronique se pencha en se gardant de plier les jambes. Le peignoir et la chemise de nuit se retroussèrent à la limite de son entrejambe. Quand elle se redressa, après avoir ramassé une culotte, elle nota avec satisfaction que Louvain semblait hypnotisé. Elle lui déploya devant le nez le dessous de dentelle noire.

— Moi, je trouve que ça, ça lui irait très bien. Qu’en pensez-vous ?

Louvain ne répondit pas. Il fixait la culotte translucide, tel un serpent l’œil d’un oiseau. Véronique s’attendait à un résultat, mais pas aussi rapide, ni aussi spectaculaire. Elle conclut qu’il devait être frustré depuis un bon moment. La chance était avec elle. Sournoisement, elle imprima des mouvements suggestifs au chiffon affriolant avant d’en lâcher un côté pour faire signe à Agathe de se lever. Ensuite, elle fit semblant d’être inquiète et demanda à Louvain s’il se sentait bien. Il bafouilla quelques mots inintelligibles. Elle lui prit le bras.

— Vous m’avez l’air terriblement nerveux. Venez. Je connais un bon moyen pour arranger ça.

Agathe et elle entraînèrent le gros homme dans la chambre. En un tour de main, elle le débarrassa de sa veste. Il ne réagit qu’au moment où elle défit sa ceinture et son pantalon.

— Que faites-vous ?

— Je vais vous faire un bon massage. Après, vous vous sentirez bien.

Louvain n’eut pas le temps d’ajouter quoi ce soit. Véronique le poussait pour le faire asseoir au bord du lit. Avec une dextérité de prestidigitateur, elle le dépouilla de ses souliers, de ses chaussettes, de son pantalon, de sa cravate, de sa chemise. Il n’avait plus sur lui que son maillot de corps et son caleçon. Tout était allé très vite ; il semblait complètement ahuri. Véronique le mit torse nu, puis le renversa sur le lit. Quand elle saisit la ceinture élastique de son caleçon, il murmura une ultime protestation :

— Je vous en prie, arrêtez. Je... je suis marié !

Véronique ne voyait pas en quoi cela représentait un obstacle, ni comment il pouvait être aussi frustré s’il avait une épouse. Elle ne creusa pas la question, tira le caleçon sur les cuisses de Louvain. Si le ventre rebondi de ce dernier n’avait rien de séduisant, en revanche, sa queue était à l’image de son physique : pas très longue, mais épaisse. Et déjà à moitié érigée. Véronique eut une hésitation. Sa première idée était d’utiliser ses connaissances récentes en matière de caresses et de massages pour faire jouir Louvain au point qu’il en oublierait les loyers impayés d’Agathe. Cependant, cette bite, qui achevait de se redresser, lui faisait envie. Qu’importe si elle n’appartenait pas à un play-boy !

Sous le regard médusé de sa collègue, la jeune femme se pencha pour lécher le sexe de Louvain, du gland à la racine. Le gros homme poussa un soupir :

— Bon sang, j’avais oublié comme c’était bon !

Apparemment, ses relations conjugales ne lui apportaient guère de satisfactions. Au fond, c’était amusant et excitant de soulager un homme frustré.

Après quelques rapides allers-retours, Véronique prit la queue en bouche, descendit lèvres serrées. Louvain adressa un faible sourire à Agathe :

— Ta copine, c’est une prof comme toi ? C’est que je ne voudrais pas avoir d’ennuis si elle amène des clients ici !

Choquée et déconcertée, Agathe ne dit rien.

Véronique accrut le rythme de ses va-et-vient, mais elle arrêta vite de sucer. Si Louvain était aussi frustré qu’il le paraissait, il allait jouir dans sa bouche, et elle voulait sa part. Elle s’accroupit sur lui, s’empala sans douceur avant de le chevaucher à grands coups de reins. S’il était excité, elle l’était aussi, et leurs plaintes se répondaient, au grand dam d’Agathe.

— Faites attention ! Il y a les voisins !

Véronique s’en moquait. Quand elle était dans cet état, le monde entier n’existait plus. Seule comptait la queue enfoncée dans son con. Elle crispa ses muscles vaginaux pour mieux la sentir, se dandina de plus belle. Louvain cria :

— Je pars !

Il se raidit, le corps soulevé en dépit de son embonpoint. Foudroyée à son tour par l’orgasme, Véronique se laissa aller sur lui.

Agathe les aida à se séparer. Le gros homme avait du mal à reprendre sa respiration. Quand celle-ci fut redevenue presque normale, il dit :

— Si je dois remettre ça, j’ai intérêt à faire du sport pour perdre quelques kilos.

Véronique remarqua que sa queue était à peine ramollie. Pourtant, il s’était bien vidé les couilles. Elle avait du sperme jusqu’au milieu des cuisses. Elle se pencha pour nettoyer la bite de Louvain à coups de langue. Il lui caressa les cheveux.

— Si j’avais épousé une fille aussi chaude que toi, je ne serais pas ce que je suis aujourd’hui.

Elle brûlait de curiosité, mais elle ne posa pas de question. Après tout, elle n’était pas conseillère matrimoniale.

Quand il fut bien propre, Louvain se rhabilla, aidé par les deux femmes. Ensuite, il s’en alla. Agathe était indécise.

— Tu crois qu’il reviendra pour les loyers ?

Véronique répondit que c’était probable, mais que ça ne posait aucun problème : une chambre l’attendait chez M. Chen.

CHAPITRE XII

Comme le stipulait leur accord, Véronique ne cacha rien à son futur père adoptif de ce qui s’était passé chez Agathe. Quand elle lui dit qu’elle avait baisé en amazone avec Louvain, il fut surpris.

— Tu n’as pas utilisé l’art des massages ?

Elle expliqua que c’était sa première intention, mais qu’elle n’avait pas pu résister à la tentation de goûter à la queue du gros propriétaire d’Agathe. Il hocha la tête.

— Je comprends ! Une fille sensuelle comme toi ne se contente pas de donner du plaisir aux autres.

Il y avait un sujet qu’elle désirait aborder avec lui, mais elle craignait d’être indiscrète, et surtout, de se trahir. Enfin, elle se décida à parler :

— Et mon cousin ? Va-t-il vraiment rester avec nous ?

Le sourire rusé qu’elle commençait à bien connaître reparut sur le visage de Chen.

— Il m’a demandé si j’avais vraiment l’intention de t’adopter. Je crois qu’il a été déçu quand je lui ai dit que la procédure était en cours. Je pense qu’il envisagerait ton entrée dans la famille d’une autre façon.

Véronique mit quelques secondes avant de comprendre le sous-entendu. Elle ne cacha pas son étonnement. Bo ne pouvait songer à l’épouser alors qu’ils ne s’étaient vus qu’une fois ?

Chen avait l’air rêveur, à présent.

— C’est trop tôt, en effet, pour envisager un mariage entre lui et toi, mais plus tard, qui sait ? L’héritage ne quitterait pas le patrimoine familial. Une union entre cousins du même nom n’est pas tout à fait conforme aux traditions, mais les temps changent. De toute manière, c’est légal aussi bien en Californie qu’en France.

Il se leva du canapé, fit signe à Véronique de le suivre. Alors qu’ils quittaient le salon, elle lui demanda où était Liu. Il répondit qu’elle accompagnait Bo pour lui servir de guide et faire quelques achats.

— Ils reviendront tout à l’heure. En attendant, je vais te donner certaines choses qui t’aideront à parfaire ton éducation et te seront utiles plus tard.

Il entraîna la jeune femme dans sa chambre. Elle n’y avait encore jamais mis les pieds. La pièce ne différait de la sienne que par de légers détails. Ecartant un tableau, il fit apparaître un petit coffre encastré dans un mur. Véronique ne connaissait que celui qui était dans son bureau, mais, comme il le lui expliqua, il conservait dans celui-ci ses souvenirs les plus personnels.

Elle en fut convaincue quand il ôta de son cou une chaîne à laquelle était suspendue la clef du coffre. Ce dernier renfermait plusieurs paquets enveloppés de tissu rouge. Chen en prit deux, les posa sur un guéridon, referma le coffre-fort. La curiosité de Véronique était éveillée, mais elle ne toucha à rien avant qu’il ne lui dise de défaire le premier paquet.

Il contenait ce qui semblait être un livre ou un grimoire. Ne connaissant pas les idéogrammes chinois, Véronique ne pouvait comprendre le texte, mais il y avait des illustrations, toutes très explicites. Manifestement, il s’agissait d’un traité de techniques et de rites sexuels.

— C’est ta grand-mère qui a rédigé cet ouvrage, dit Chen, y compris les dessins, à partir de ce que lui avait enseigné sa mère, et de son expérience personnelle. Maintenant, il ne te reste plus qu’à apprendre à lire le mandarin.

Véronique hocha la tête. Bien sûr, elle devrait tôt ou tard être capable de déchiffrer les idéogrammes, mais ce n’était pas gagné d’avance. Cependant, les images lui seraient d’une grande aide.

A l’intérieur du second paquet se trouvait un coffret plat, mais large et long. Chen souleva le couvercle. Véronique découvrit un assortiment de godes, mais tellement différents de ceux qu’elle avait pu voir ou utiliser. Il n’en existait pas de semblables dans les sex-shops. Certains avaient des formes bizarres, d’autres étaient délicatement ciselés, mais l’essentiel était qu’ils étaient taillés dans une pierre blanche. Même si elle n’y connaissait pas grand-chose, Véronique devinait que c’était du jade le plus précieux.

Visiblement, Chen jouissait de sa surprise.

— Cela aussi appartenait à ta grand-mère. Comme le service à thé, il se transmet de mère en fille. Cela vient de très loin, même si je ne peux jurer que c’est aussi ancien.

D’une main tremblante, Véronique prit l’un des godes. Mis à part les pièces du service, elle n’avait jamais tenu un objet aussi rare. Le grimoire aussi valait son prix, par son contenu et parce qu’il était unique. Et tout cela lui revenait. Elle avait du mal à le croire. Avec lucidité, elle réalisa qu’elle était encore plus engagée envers son futur père adoptif. Comment se dérober alors qu’il lui transmettait les objets familiaux les plus précieux ?

Elle examina le gode qu’elle tenait entre ses doigts. Il était en forme de demi-cercle avec deux branches dont l’une était nettement plus mince que l’autre. L’usage sautait aux yeux, mais il paraissait impossible d’en utiliser soi-même toutes les capacités. Chen lui apprit que l’objet s’appelait le « pont du bonheur » ; elle acquiesça quand il demanda si elle voulait y goûter.

— Mets-toi nue, petite coquine. Je vais te transporter au septième ciel, comme vous dites ici.

Véronique se déshabilla. C’était la deuxième ou troisième fois qu’elle le faisait devant lui, et ça lui causait toujours une impression bizarre. Elle savait qu’il avait une attirance pour les hommes, mais est-ce que la vue d’un corps féminin ne lui faisait aucun effet ? Il affichait un air impassible, ce qui ne voulait rien dire.

Quand elle fut nue, elle s’allongea sur le lit. Chen lui conseilla de se masturber.

— Comme ça, je pourrai lubrifier le « pont du bonheur ».

Du bout des doigts, elle caressa les bords de son sexe. Avec une légère surprise, elle constata qu’ils paraissaient plus longs qu’avant. Elle savait que ça arrivait aux femmes qui baisaient souvent, ce qui ne lui était pas arrivé ces derniers temps. Mais peut-être s’agissait-il d’une illusion.

Sa fente béait. Elle y enfonça l’index et tâtonna à la recherche de son clitoris. Il dardait hors de sa gaine. Dès qu’elle le toucha, une décharge de plaisir secoua son ventre ; une coulée de mouille suinta sur ses cuisses. Ce qui fit sourire son futur père adoptif.

— Je n’ai pas énormément d’expérience des filles, mais je ne crois pas qu’il en existe beaucoup d’aussi chaudes que toi. Continue ! Il faut que tu sois bien mouillée.

Elle fit aller et venir son doigt de son clitoris aux bords de son vagin. Ce dernier s’ouvrait et se refermait comme une petite bouche avide. Elle eut envie d’y enfoncer l’index, mais y renonça : un doigt ne valait pas une queue, même artificielle. Elle accéléra le mouvement, faisant clapoter la mouille qui devenait de plus en plus abondante et épaisse.

Chen lui dit d’arrêter :

— Il y en a assez ! Essaie de ne pas trop bouger.

Elle s’efforça de rester stoïque pendant qu’il faisait coulisser l’une après l’autre les branches du gode dans sa vulve pour bien les enduire de mouille. C’était étrange de voir cet homme en costume impeccable penché sur elle avec la même attention que lorsqu’il examinait une porcelaine chinoise, ou qu’il lisait un contrat ! Oui, c’était étrange, c’était excitant ! Chen avait l’air de connaître son affaire. Elle soupçonna qu’il n’en était pas à son coup d’essai, mais avec qui avait-il utilisé les godes avant elle ? Avec Liu, sans doute, mais ce n’était pas la même chose. Elle n’avait que l’apparence d’une femme.

Quand il eut bien lubrifié le pont du bonheur, Chen dit à Véronique de s’étendre sur le côté.

— Ça sera plus facile.

Elle pivota d’un quart de tour, replia une jambe, comme il le suggérait. Il glissa le gode entre ses cuisses, le bout le plus épais vers l’avant, le fit coulisser le long du périnée. Véronique émit une plainte quand la fausse queue pénétra dans son vagin. Mais elle ne s’enfonça qu’à moitié avant de repartir dans l’autre sens. Et, comme prévu, la branche effilée força son anus. Elle n’avait jamais reçu quoi que ce soit dans son petit orifice. En dépit de sa minceur, de la mouille qui la lubrifiait, la tige eut du mal à franchir l’anneau qui résistait.

— Tu es vraiment étroite, constata Chen. Je croyais que tu avais déjà le cul dépucelé.

Il paraissait enchanté, comme si ça l’excitait de lui faire découvrir le plaisir d’être enculée. Pourtant, elle ne ressentait rien hormis des élancements douloureux. Mais déjà, le pont du bonheur ressortait de son derrière et s’enfonçait dans son sexe, faisant ressurgir le plaisir dans son ventre.

Chen poursuivit ses va-et-vient un long moment, en allant toujours plus loin. A la fin, complètement tourneboulée, Véronique ne savait pas ce qui lui faisait le plus d’effet : la tige dans son cul, ou celle dans son vagin. N’en pouvant plus, elle enfonça un doigt dans sa fente pour masser son clitoris... et succomba à l’orgasme. En riant, Chen la traita de tricheuse.

— Tu aurais pu attendre que je te fasse jouir, mais ta grand-mère était comme toi. Il fallait qu’elle prenne son plaisir tout de suite.

Bien qu’encore secouée par la jouissance, Véronique nota mentalement l’information. Maintenant, elle savait comment il avait acquis son expérience.

Il essuya avec soin le pont de bonheur avant de le remettre dans sa boîte, puis tendit ses doigts enduits de mouille à la jeune femme.

— Sois gentille et nettoie-moi avec ta langue, petite vicieuse.

Véronique s’exécuta avec reconnaissance.

CHAPITRE XIII

Ce matin-là, quand elles se retrouvèrent à Sainte-Eudoxie, Agathe lui apprit que Louvain était revenu la voir.

— Soi-disant pour les loyers, mais je crois que c’est surtout toi qu’il comptait trouver.

La prof d’histoire ajouta qu’il faudrait bien, tôt ou tard, mettre un terme à cette histoire de loyers impayés. Elle ne tenait pas à ce que le gros homme lui tombe dessus tous les soirs. Véronique lui demanda combien elle devait, puis elle l’entraîna dans un coin, où quelques arbres abritaient des bancs. Elle s’assit, sortit son carnet de chèques, en remplit un au nom de Louvain, le donna à sa collègue.

— Expédie-lui ça ; il n’aura plus aucune raison de t’embêter.

Effarée, Agathe contempla quelques instants le petit rectangle de papier avant de le ranger dans son sac, de se confondre en remerciements.

— Laisse, ce n’est rien, assura Véronique.

Le fait est qu’il ne s’agissait pas d’une banale formule de politesse. Avec ce que Chen avait versé sur son compte en guise d’argent de poche, elle pouvait voir venir. Agathe la fixait d’un air songeur comme si elle devinait sa pensée.

— Qu’est-ce que tu me conseilles de faire, à présent ? Je ne crois pas que Louvain abandonnera si vite. Tu lui as fait une trop forte impression. D’ailleurs, il va voir ton adresse sur le chèque.

Véronique secoua la tête.

— Non, c’est mon ancienne adresse, pas l’actuelle. Si tu ne veux plus avoir d’ennuis avec ton propriétaire, ajouta-t-elle, tu peux venir habiter avec moi chez son futur père adoptif. Sa proposition tient toujours.

Agathe semblait partagée. A la fin, elle dit qu’elle n’était pas encore décidée, mais qu’elle voulait bien rencontrer l’homme d’affaires chinois. Il l’intriguait de plus en plus !

Véronique sortit son portable pour prévenir Chen qu’elle invitait son amie.

Le soir, quand elles arrivèrent devant l’immeuble, Agathe ne cacha pas sa déception :

— Après ce que tu m’as raconté sur lui, je m’attendais à plus luxueux !

Véronique se contenta de rire, sortit sa clef. Liu les attendait sur le pas de la porte, au fond du couloir. Eblouissante dans sa longue robe rouge et or, elle s’inclina, les mains jointes sous son menton.

— Je souhaite la bienvenue à mademoiselle et à son invitée.

Véronique jeta un coup d’œil à sa collègue. Cette dernière ouvrait de grands yeux. Elle devait réviser son jugement. La jeune Chinoise les introduisit au salon, puis alla chercher le thé. Agathe la suivit des yeux jusqu’à ce qu’elle disparaisse derrière le paravent qui masquait la porte intérieure. Elle se tourna alors vers Véronique :

— Tu es sûre que ce n’est pas une vraie fille ?

— Je t’ai déjà dit que j’ai vu ce qu’elle a entre les jambes. Ça a beau être petit, ça ne ressemble pas à une chatte.

La prof d’histoire jetait des regards autour d’elle. Elle avait l’air à la fois fascinée et mal à l’aise. Enfin, elle avoua qu’elle trouvait le décor somptueux, mais étouffant. Véronique répondit qu’elle avait ressenti la même impression au début, mais qu’à présent, elle était tout à fait à habituée. Elle s’étonnait même de la rapidité avec laquelle elle s’était adaptée. Cela venait sans doute du fait que la famille d’accueil qui l’avait élevée l’avait bien traitée, mais sans chaleur excessive. Elle ne s’était jamais sentie chez elle nulle part. Avec Chen et Liu, elle éprouvait un sentiment de complicité qui allait bien au-delà de leurs jeux vicieux.

La jeune Chinoise revint avec un plateau supportant une théière, des soucoupes, des tasses. Devant l’air interrogatif d’Agathe, elle lui fit signe que le service n’était pas celui qui servait de support à la tradition.

Quand Liu eut rempli les tasses, Véronique lui dit :

— Mon amie se pose des questions à ton sujet. Elle ne croit que ce qu’elle voit.

Comprenant au quart de tour, Liu se pencha pour saisir le bas de sa longue robe. Elle ne portait toujours pas de culotte ; Agathe dut admettre que les apparences étaient trompeuses.

— Est-ce qu’on peut toucher ?

Souriant encore plus largement, Liu répliqua qu’elle n’y voyait aucun inconvénient. Cependant, elle ne le ferait qu’en présence de son patron.

— Je pense, d’ailleurs, que cela ne le dérangera pas.

— Tu as bien raison, dit une voix.

Tout le monde se tourna vers la porte donnant sur le couloir. Souriant, Chen se tenait sur le seuil. Après avoir refermé, il s’avança vers le canapé. Véronique et Agathe s’étaient levées pour le saluer.

Chen s’adressa à la prof d’histoire :

— Je vous en prie, si vous voulez examiner Liu de près, ne vous gênez pas.

Agathe s’était ressaisie. Elle se rassit sur le canapé, tendit la main vers Liu, qui tenait toujours sa robe relevée. Du bout de l’index, elle suivit les contours de la verge et des couilles, avant de conclure :

— Somme toute, c’est comme un gros clito.

— Sucez-le ! dit monsieur Chen.

Véronique eut une brève bouffée de jalousie. Elle n’avait pas eu – ou pas saisi – l’occasion, quant à elle, de s’amuser avec la jeune fausse Chinoise. Liu ne se déroba pas quand Agathe se pencha et lui lécha le gland avec la pointe de la langue. Sa verge qui pendait mollement, se tendit comme un ressort. La prof d’histoire s’empressa de la happer, et tout doucement, comme s’il s’agissait d’un bibelot fragile, entama un va-et-vient.

La mine ébahie, Liu prononça quelques mots en chinois que son patron traduisit :

— Elle dit qu’elle n’aurait jamais cru qu’une femme suçait aussi bien.

Véronique en conclut qu’il s’agissait de la première expérience de Liu avec une fille. Comme la jeune Chinoise titubait, elle se leva pour la soutenir. Agathe accéléra alors son va-et-vient, et Liu, le ventre en avant, se raidit, maintenue dans le dos par Véronique. Dès qu’elle eut retrouvé son souffle et son équilibre, la jeune Chinoise, s’excusant, dit qu’elle voulait se retirer. Son patron intervint d’un ton indulgent :

— Ne sois pas timide, dit-il. Véronique et son amie m’ont promis de me montrer comment on fait l’amour entre filles. Tu ne veux pas assister au spectacle ?

Il arrangeait les choses à sa façon puisque c’était lui qui avait lancé l’idée. Ni Agathe ni Véronique ne firent de commentaires, et Liu, rassérénée, suggéra que ce serait plus commode dans une chambre ; ce que Chen approuva.

— C’est juste ! Allons dans celle de ma fille.

Agathe lança un coup d’œil ironique à Véronique qui, en réponse, la gratifia d’un regard innocent. Son futur père adoptif, obnubilé par le projet qu’il avait formé, parlait et agissait comme si les choses étaient déjà faites, alors qu’il fallait encore attendre de longs mois.

Tout le monde, Liu en tête, prit la direction du deuxième étage. Véronique et Agathe suivaient en se tenant par la taille, et Chen fermait la marche. Sa future fille adoptive le soupçonnait de profiter de la montée de l’escalier pour apprécier les rondeurs du fessier de la prof d’histoire.

La chambre impressionna Agathe. Elle était deux fois plus grande que la sienne, et surtout, plus luxueuse. Pendant qu’elle faisait le tour des lieux, Chen et Liu s’assirent près du lit.

— Faites comme si nous n’étions pas là, dit l’homme d’affaires.

Pour Véronique qui avait l’habitude de les voir près d’elle quand elle se livrait à des jeux sexuels, ce n’était pas difficile, mais il n’en allait pas de même pour Agathe qui avait du mal à masquer sa gêne. Pour la mettre en confiance, Véronique l’embrassa longuement sur la bouche.

Il n’en fallut pas davantage pour leur mettre la fièvre au corps. Quelques instants plus tard, toutes deux étaient allongées sur le lit, dans les bras l’une de l’autre, leurs jupes troussées à la taille. A bout de souffle, elles se séparèrent, se redressèrent pour se déshabiller avec des gestes fébriles. Véronique, toujours aussi sensuelle, était au comble de l’excitation, mais Agathe n’était pas moins échauffée qu’elle.

Une fois nues, elles se placèrent d’abord tête-bêche pour se lécher. Puis elles changèrent de position en se mettant face à face. Soudées de la bouche à l’entrejambe, elles se massèrent l’une sur l’autre. Elles étaient sur le point de jouir, mais Agathe, qui paraissait apprécier d’exécuter leur numéro en présence des deux spectateurs, décida d’adopter une nouvelle posture. Elle fit allonger Véronique sur le côté, une jambe levée, puis glissa son bassin entre les cuisses de sa collègue pour mettre leurs chattes en contact. Véronique, qui s’y entendait moins bien que son amie en ce qui concerne les jeux de gouines, n’avait jamais expérimenté cette technique. Elle réalisa très vite que c’était efficace. Un violent orgasme ne tarda pas à les emporter.

Quand elles eurent retrouvé leur souffle, elles s’aperçurent que Chen était seul avec elles. Il leur apprit que Liu était partie préparer le dîner. Ensuite, il dit à Agathe que la jeune Chinoise lui rendrait le plaisir qu’elle avait reçu d’elle en la massant quand elle irait se coucher.

Comme la prof d’histoire le regardait sans comprendre, il précisa avec un sourire aimable :

— Bien entendu, vous dormez ici, cette nuit, et les suivantes aussi, cela va de soi !

Accoutumée aux façons de son futur père adoptif, Véronique ne se formalisa pas, mais Agathe était éberluée.

CHAPITRE XIV

Véronique se devait d’admettre qu’en quelques semaines, sa vie avait radicalement changé. Depuis sa majorité, elle n’avait jamais partagé sa vie avec personne, pas même avec ses petits copains. Or, maintenant, elle vivait sous le même toit que quatre autres personnes. Et plus le temps passait, plus la cohésion du groupe s’affirmait. Au début, elle avait craint pour Agathe, mais celle-ci s’était vite adaptée. Cette nouvelle existence ne manquait pas d’avantages. Outre le confort matériel, elle lui assurait une complicité chaleureuse avec des personnes qui partageaient son intérêt pour le sexe.

La seule ombre au tableau venait de Bo. Autant, il se montrait aimable et ouvert dans la vie courante, autant il se refermait quand il était question de jeux sexuels. Cela chagrinait Véronique qui ne s’était pas amusée avec lui depuis le jour où elle l’avait massé. Elle avait du mal à croire qu’il était aussi coincé. Elle flairait autre chose.

Un soir, elle en discuta avec Agathe. Chacune avait sa chambre, mais elles se trouvaient alors toutes deux dans celle de Véronique. Nues et allongées en travers du lit, elles étudiaient ensemble les images du grimoire qui avait appartenu à la mère de Chen. Elles firent une pause.

Après avoir écouté son amie, la prof d’histoire répondit que si Bo évitait d’avoir des relations avec elle, c’était parce qu’il avait peur de s’attacher.

— Il est fou de toi, ça crève les yeux, mais comme tu vas être sa cousine, ça le bloque. Il craint sans doute aussi la réaction de son oncle.

Véronique se leva, enfila son peignoir en disant qu’elle allait en parler avec son futur père adoptif. Agathe se vêtit, elle aussi, de sa robe de chambre et la suivit. Elles descendirent au premier étage.

Véronique frappa à la porte du bureau de l’homme d’affaires, entra. Chen haussa les sourcils en voyant les deux jeunes femmes.

— Eh bien, mesdemoiselles, que me vaut le plaisir de votre visite avant le dîner ?

Les mains jointes sous le menton, Véronique s’inclina, demanda s’il avait quelques minutes à lui consacrer. Avec un vague sourire, il montra les papiers étalés devant lui.

— Ma foi, oui, j’ai terminé. Je n’ai plus qu’à ranger tous ces documents, mais ça peut attendre.

Ecartant son siège du bureau, il fit signe aux deux jeunes femmes de prendre place sur ses genoux. Les ceintures de leurs peignoirs se dénouèrent quand elles s’assirent, mais ni l’une ni l’autre ne prit la peine de refermer son vêtement. Leur complicité était telle qu’elle excluait toute forme d’hypocrisie. Véronique savait que Chen avait envisagé de lancer une seconde procédure d’adoption, mais la différence d’âge entre Agathe et lui n’étant que de quatorze ans, la chose n’était juridiquement pas possible.

Elle lui expliqua le problème que lui posait son futur cousin. Il écoutait tout en leur caressant distraitement les seins. Quand elle eut terminé, il eut un petit rire confus.

— C’est ma faute. J’avais compris qu’il avait dans l’idée de demander ta main et je lui ai dit qu’il fallait attendre. Je n’imaginais pas qu’il prendrait la chose aussi au sérieux. J’arrangerai ça.

Véronique et Agathe descendirent de ses genoux. Après l’avoir salué, elles se dirigèrent vers la porte, mais il dit :

— Attendez ! Je pense à quelque chose !

Elles se retournèrent vers lui. Il expliqua qu’en passant l’autre soir devant la chambre de Véronique, il avait entendu un bruit bizarre.

— Lequel, père ?

Il lui fit signe d’approcher, et après lui avoir fait faire demi-tour, lui soulevant le peignoir par-derrière, il lui asséna une claque retentissante sur les fesses.

— Un bruit comme celui-là !

Agathe et elle échangèrent un regard embarrassé. C’était un fait : elles se livraient parfois à des jeux de fessées entre elles, mais elles ne s’en étaient jamais vantées, et aucune n’avait pensé que cela pouvait s’entendre hors de la chambre. Visiblement, Chen s’amusait de leur gêne.

— Alors, petites coquines, qui rougit le cul de l’autre ?

Véronique avoua qu’elles échangeaient les rôles. Avant, elle n’avait goûté à la fessée qu’une seule fois, dans le débarras du collège, mais Agathe lui avait demandé de lui taper sur le derrière. Ce qu’elle s’était empressée de faire. A force de lui tanner le cul, l’envie de renouveler sa première expérience lui était venue ; elle y avait pris goût, elle aussi. Chen afficha un air navré :

— Vous ne pouviez pas me le dire ? Je vous aurais donné ce qu’il faut pour vous amuser.

Il se leva, ouvrit son coffre-fort. Véronique savait déjà qu’il y enfermait le service à thé, mais il y avait aussi des boîtes dont elle n’avait jamais vu le contenu. Il en ouvrit une ; elle aperçut à l’intérieur un martinet au manche incrusté de nacre. Il le lui tendit.

— Fais-moi une démonstration. Tu as vu les dessins, n’est-ce pas ?

Elle ne pouvait le nier. Certaines illustrations du grimoire décrivaient des techniques de flagellation et de bondage. Cependant, elle trouvait que ça dépassait de loin la fessée à main nue, et elle ne les avait examinées qu’à titre de curiosité. Mais Agathe se penchait déjà sur le bureau, retroussait son peignoir par-derrière.

— Regarde ! dit Chen. Ta copine n’attend que ça ! Tu n’as pas l’intention de nous décevoir, elle et moi ?

Pas très fière, Véronique se plaça derrière son amie. Elle s’efforça de se rappeler les détails des images, leva le martinet. Le premier coup claqua en travers des fesses d’Agathe qui eut un soubresaut, laissa échapper un soupir. Véronique avait mesuré sa force, mais frappé néanmoins assez fort pour laisser des marques rouges sur la peau bronzée du cul de son amie. Elle savait que mieux valait ne pas tricher avec celle-ci et son mentor. Ce dernier approuva :

— Pas mal, mais n’aie pas peur de frapper plus fort. Je suis sûr qu’elle en a reçu bien davantage, cette vicieuse.

Véronique croisa le second coup. Une suite d’images lui revenait en mémoire. Il ne fallait pas frapper toujours au même endroit, mais cingler tantôt à droite, tantôt à gauche, tantôt en haut, tantôt en bas. L’essentiel était de bien rougir toute la surface des fesses pour que celles-ci s’échauffent en totalité. A la fin, le plaisir devait surpasser la douleur.

Elle s’appliquait, consciente que Chen la surveillait attentivement. Progressivement, les fesses d’Agathe prenaient une teinte homard cuit. La prof d’histoire remuait vicieusement son fessier, laissait échapper des soupirs qui n’avaient rien à voir avec des plaintes de souffrance.

Encouragée, Véronique passa à l’étape suivante en frappant tantôt le haut, tantôt l’intérieur des cuisses, juste sous la chatte là où la chair est la plus tendre. Au premier coup, Agathe avait poussé un petit cri, mais sans doute plus de surprise que de douleur parce qu’elle gigotait de plus belle.

A la fin, elle se laissa aller sur le bureau en bredouillant :

— Je n’en peux plus, c’est trop bon ! Baise-moi !

Interdite, Véronique cessa de frapper, ne sachant que faire. Chen lui désigna le manche du martinet. Elle s’en voulut de ne pas y avoir pensé.

Retournant la tige, elle la glissa entre les cuisses d’Agathe, qui se cambra s’efforçant de s’empaler. Véronique fit aller et venir le manche le long du périnée et entre les lèvres béantes du sexe. Sa copine accompagnait le mouvement en donnant des coups reins. Elle supplia à nouveau :

— Baise-moi !

Véronique s’accroupit et, sans violence, mais d’un seul élan, enfonça le manche dans le vagin d’Agathe. Celle-ci cria, se dandina sur la tige plantée dans son ventre. Après quelques contorsions, elle se laissa aller sur le bureau. Véronique retira le manche. Chen lui tendit un Kleenex pour qu’elle essuie son amie, puis reprenant le martinet, il le remit dans la boîte.

Agathe, encore essoufflée, se redressa, tâta ses fesses avec précaution.

— J’ai le derrière en feu. Tu sais y faire quand il est question de cul.

Chen eut un rire satisfait. Véronique, elle, éprouvait des sentiments mitigés.

CHAPITRE XV

Chen avait su se montrer persuasif avec son neveu, car celui-ci, le lendemain soir, frappa à la porte de la chambre de Véronique. Elle était en compagnie d’Agathe. Ce que voyant, il bredouilla :

— Oh ! Je te croyais seule.

— Quelle importance ? Tu connais Agathe, maintenant, non ?

Bo se ressaisit, entra. Véronique l’invita à s’asseoir au bord du lit, entre elles deux. Il jeta un coup d’œil à droite, un autre à gauche. Leurs peignoirs bâillaient, laissant voir leurs seins. Bo s’éclaircit la gorge :

— Mon oncle m’a parlé, dit-il à Véronique. Il paraît que tu t’étonnes que...

— Que tu ne veuilles pas coucher avec moi. Je suis sûre que tu en as envie. Moi aussi. Qu’est-ce qui te retient ?

Bo fixait ses mains avec embarras.

— Sais-tu, dit-il enfin, ce que c’est qu’une tigresse blanche ?

Véronique acquiesça. Chen l’avait encouragée à puiser dans sa bibliothèque, et à lire notamment des ouvrages traitant du taoïsme. Sans être un fervent adepte, il en respectait plus ou moins les principes. Elle n’ignorait donc pas que le but des taoïstes étant de trouver sa voie, certains avaient recours aux techniques classiques de l’ascèse : jeûne, méditation, prières, d’autres à la pratique des arts martiaux. Plus surprenant, une troisième catégorie cherchait sa voie dans l’épanouissement sexuel. Quand il s’agissait d’un homme, on le désignait sous le nom de « dragon de jade ». L’équivalent féminin était une « tigresse blanche » et ses partenaires masculins s’appelaient des « dragons verts ». Un soupçon prit naissance dans l’esprit de Véronique. En baisant, une « tigresse blanche » était censée accroître son énergie vitale aux dépens de celles de ses amants. Etait-ce cela que craignait Bo ? Elle lui posa sans détour la question. Penaud, il avoua que oui.

— Mon oncle m’a dit que ce n’était qu’une superstition ridicule.

Véronique était bien d’accord, mais elle ne rit pas. Elle devait assimiler une nouvelle culture, une nouvelle mentalité. Ne pas les prendre au sérieux n’était sans doute pas le meilleur moyen.

Agathe, qui n’avait aucune connaissance sur le sujet, avait suivi la discussion avec perplexité. Elle intervint en disant que s’arrêter à tout cela, c’était se casser la tête pour rien, et elle ouvrit son peignoir.

— Si tu aimes les femmes, Bo, pourquoi t’en priver ?

Véronique quitta son vêtement ; le jeune Chinois ne sut plus où donner des yeux. Ses deux interlocutrices le prirent chacune par un bras, l’obligèrent à s’allonger sur le lit.

— Tu vas voir, lui dit sa future cousine en lui ôtant ses chaussures, ma technique s’est affinée depuis la dernière fois.

Elle retira le pantalon de Bo, constata qu’une belle érection gonflait le slip du jeune homme. Agathe tendait déjà la main pour caresser la queue à travers le sous-vêtement, quand sa copine l’arrêta. Elle se souvenait que son futur cousin avait tendance à éjaculer trop vite.

— Laisse-moi faire ! Il est sensible, il faut y aller avec précaution.

Son amie hocha la tête pour montrer qu’elle avait compris. Véronique libéra Bo de son polo, de son T-shirt, de son slip. Quand il fut nu, elle fit une pause pour admirer son corps fin et musclé. Agathe, en dépit de sa préférence marquée pour les femmes, paraissait apprécier elle aussi le spectacle.

— Pince-lui la queue ! ordonna Véronique en lui prenant la main et la dirigeant vers le sexe du jeune Chinois.

Agathe répliqua qu’elle connaissait l’astuce. Elle serra la verge à la base et la tige se dégonfla moitié. Après s’être frotté et étiré les mains pour les assouplir, Véronique les posa sur la poitrine de son cousin, et s’adressant à la prof d’histoire :

— Surtout, ne le lâche pas !

— N’aie pas peur ! Il ne jutera que quand tu voudras.

Par des affleurements, des attouchements, des pressions, Véronique mobilisa les points érogènes que lui avaient enseignés les illustrations du grimoire. Bo, qui avait subi tous les préliminaires avec une parfaite passivité, réagit en se cambrant.

— Mais où as-tu appris ça ?

Véronique ignora la question. Son futur père adoptif ne lui avait pas interdit de révéler l’existence du grimoire, mais il ne l’avait pas autorisée non plus à la divulguer. Dans le doute, elle préférait se taire. A part lui, seules Liu, sa copine et elle-même étaient au courant. Du moins, d’après ce qu’elle en savait.

Avec minutie, elle poursuivit son travail. Bo donnait des coups de reins, décollait ses fesses du lit, respirait bruyamment. Sa queue se crispait, mais Agathe la tenait toujours fermement, bloquant la montée du sperme.

Véronique avait du mal elle aussi à contrôler sa propre excitation, mais elle devait faire preuve de patience jusqu’à ce qu’elle ait terminé toutes les étapes de son massage. Il s’agissait d’un véritable rituel, encore plus compliqué que la cérémonie du thé. Après, elle pourrait faire ce qu’elle voudrait.

Un à un, et dans l’ordre, elle mobilisa tous les points érogènes de Bo. Ce dernier n’en pouvait plus et l’implorait de mettre fin à ce supplice. Elle le comprenait. A un tel degré de frustration, ce n’était plus du plaisir, mais de la douleur. Véronique avait lu quelque part que dans la Chine ancienne, des orgasmes successifs avaient été infligés à des condamnés jusqu’à ce que mort s’ensuive. Sur le moment, elle avait pensé qu’il s’agissait d’une légende. Maintenant, elle était prête à y croire.

Quand elle eut terminé le parcours du massage, elle demanda à Bo s’il avait accumulé le maximum d’énergie vitale. Il balbutia :

— Oui, mais je t’en prie, ne me laisse pas comme ça !

Elle fit signe à Agathe de s’écarter. Ensuite, elle ôta son peignoir, monta sur le lit pour s’agenouiller à califourchon au-dessus du ventre de son cousin.

— Agathe, le martinet !

Sa copine prit l’instrument rangé dans la table de nuit, et d’un geste négligent, fit siffler les lanières.

La queue de Bo avait retrouvé toute son arrogance. Véronique s’en saisit, se caressa le clitoris et les bords du vagin avec le gland. Cependant, elle n’insista pas de peur que son cousin ne jouisse trop vite. Elle plaça la verge face à l’entrée de son con, se laissa lentement descendre. Bo poussa un gémissement :

— C’est chaud, c’est bon !

Véronique marqua un temps d’arrêt quand le gland toucha le fond de son vagin. Elle savourait la présence en elle de cette queue dont elle rêvait depuis sa première rencontre avec son futur cousin. Elle ne comprenait pas pourquoi elle était obsédée par cette bite-là, alors qu’elle en avait tant reçu avant, et qu’elle pouvait en avoir autant qu’elle voulait quand elle en avait envie. Mais le désir se déplace et se fixe sans qu’il soit nécessaire de trouver une raison.

Elle fit signe à Agathe qui attendait, debout à côté du lit. La prof d’histoire leva le martinet, lui cingla les fesses au moment où elle entamait un va-et-vient vertical. Elle frappa ainsi à plusieurs fois de suite, rougissant le cul de Véronique. Parfois, le coup déviait. Des lanières atteignaient les couilles et les cuisses de Bo. Il criait, mais ne débandait pas pour autant.

Agathe s’arrêta quand les montées et les descentes de son amie devinrent trop rapides pour qu’elle puisse viser avec efficacité. Véronique ondulait comme une liane sur la queue de son cousin. Elle faisait preuve d’une souplesse de reins qui étonnait son amie et ne s’immobilisa qu’en jouissant.

Les deux partenaires reprenaient leur souffle, étendus sur le lit. Agathe, ôtant son peignoir, s’allongea aux côtés de Bo. D’un geste nonchalant, elle lui caressa la queue. Celle-ci, toujours en érection, était engluée de sperme et de mouille du gland à la racine. Détendu, les bras le long du corps, le jeune Chinois affichait une expression de pleine béatitude.

C’était aussi le cas de Véronique. Cependant, elle se tourna vers lui et, malicieuse, lui dit :

— As-tu l’impression qu’il te manque quelque chose ?

Il prit un air gêné, ne répondit rien.

CHAPITRE XVI

Cet après-midi-là, au moment où elle quittait le collège, Véronique se vit aborder par Mme Player, la secrétaire du directeur. Son contrat pour la rentrée, l’avertit celle-ci, était prêt, et n’attendait que sa signature. Véronique répondit qu’elle n’avait pas le temps, mais passerait au bureau le lendemain matin.

De retour dans sa chambre, allongée sur le lit à côté d’Agathe, nue elle aussi, elle lui rapporta la décision qui avait été prise à son sujet :

— Qu’est-ce que je vais faire à présent que j’ai obtenu ce que j’avais demandé et qui ne m’intéresse plus ?

— Tu vas tout simplement avertir Gaubert que tu ne veux pas rester à Sainte-Eudoxie. Moi aussi, d’ailleurs, je quitte l’établissement. Ton futur père adoptif vient de m’offrir une place en or au siège de sa société, et j’ai accepté.

— Alors, allons-y ensemble. Ecoute, voilà ce qu’on va faire...

Véronique murmura quelques mots à l’oreille de son amie, qui pouffa, lui caressa les seins.

— C’est bien une idée à toi, mais je suis d’accord. Ce sera très amusant.

Délicatement, elle lui pinça un mamelon. Véronique poussa un gémissement et repoussant sa main, se remit debout. Chen lui avait fait cadeau d’un petit coffre-fort, qu’elle avait fait placer à côté de la table de nuit. Elle l’ouvrit, en sortit la boîte contenant les godes de jade. Elle en avait parlé à Agathe, mais ne les lui avait encore jamais montrés. Celle-ci resta bouche bée quand elle souleva le couvercle.

— Dis donc, c’est un vrai musée d’antiquités, ici !

— Choisis ce qui te plaît le plus. Tu n’es pas obligée d’en prendre un seul.

Agathe hésita. Finalement, elle opta pour le pont du bonheur, dont son amie lui avait raconté les effets, et pour un gode ni très long ni très gros, mais dont le gland en forme de boule était hérissé de minuscules pointes. Elle s’allongea sur le lit, les jambes écartées, tira sur les bords de sa fente pour l’ouvrir comme un fruit mûr. Toutes ses chairs se déployèrent autour des bords de son vagin.

Le clitoris pointait hors de sa gaine. Véronique le caressa avec l’extrémité du petit gode qu’elle tenait comme un pinceau, entre le pouce et l’index. Agathe se cambra, gémit.

— C’est dingue ! Jamais je n’ai jamais connu une sensation pareille.

— C’est ça, le raffinement chinois, ma vieille, et ce n’est pas fini !

Véronique parcourut le clitoris de la tête à la racine avant de s’attarder sur le méat, provoquant une protestation de son amie.

— Arrête, sinon je vais faire pipi !

— Tu oserais salir mon lit, petite cochonne ? Si tu t’oublies, je te promets une fessée qui t’obligera à te tenir debout pendant trois jours.

Agathe resta stoïque tandis qu’avec une insistance sadique, son amie maintenait le petit gode sur son clitoris et sur le minuscule orifice situé dessous. Voyant qu’elle résistait, Véronique descendit sur les nymphes et les bords du vagin. Agathe se détendit. Les picots du faux gland devaient faire des ravages dans son ventre parce qu’elle se tortillait comme un ver et mouillait comme une fontaine. D’un geste convulsif, elle empoigna ses seins, les pétrit, les pressa l’un contre l’autre, et laissa échapper une plainte de frustration quand sa copine cessa de lui caresser la vulve.

— Pourquoi tu arrêtes ?

— On va passer à un autre genre de jeu.

Véronique essuya le petit gode avec soin avant de le remettre dans la boîte. Ensuite, elle prit le pont du bonheur et demanda à Agathe de se coucher sur le côté, une jambe repliée. Son amie renâcla. Elle n’avait ni sa souplesse ni son endurance.

— Alors, à quatre pattes, petite paresseuse !

Agathe se prosterna sur le lit, les genoux écartés, le nez dans les coussins et les fesses en l’air. Comme Chen l’avait fait pour elle, Véronique glissa le pont du bonheur dans l’entrejambe de sa copine. Elle poussa le gode en avant. Agathe se cambra alors que l’extrémité épaisse pénétrait dans son vagin. Mais Véronique repartit presque aussitôt en arrière pour lui enfoncer le côté effilé entre les fesses. C’était une invention vraiment astucieuse.

Elle répéta le mouvement, allant chaque fois plus loin d’un côté et de l’autre. Agathe, qui avait glissé une main sous son ventre, étirait son clitoris tout en bredouillant que c’était trop bon, qu’elle allait mourir de plaisir. Véronique jugea qu’il était temps d’en finir. Liu ne tarderait pas à les appeler pour le dîner ; elles devaient se préparer. S’il était assez tolérant en dehors des repas, Chen n’admettait pas à table les tenues négligées. Elle accéléra le rythme des va-et-vient jusqu’à ce qu’Agathe jouisse.

Pendant que son amie reprenait son souffle, Véronique essuya le pont du bonheur, le replaça avec les autres godes. Elle était tentée d’essayer sur elle le petit gode aux picots, mais elle n’avait plus le temps. Elle remit donc la boîte dans le coffre-fort.

CHAPITRE XVII

Les deux collègues profitèrent d’une heure où aucune des deux n’avait cours pour aller voir le directeur de Sainte-Eudoxie. C’était juste avant la récréation du milieu de la matinée. Elles commencèrent par faire un détour aux toilettes afin d’ôter leurs culottes.

Mme Player, la secrétaire, ouvrit de grands yeux quand elles entrèrent dans son bureau.

— Qu’est-ce que vous faites ensemble ?

Véronique répondit qu’elles avaient toutes les deux quelque chose d’important à dire à Gaubert. Agathe se pencha sur la secrétaire, susurra :

— Dis-moi, ma chérie ! Tu as toujours ce délicieux petit bijou à ta chatte ?

Gênée, Mme Player acquiesça. Agathe demanda à Véronique ce qu’elle en pensait. Son amie avoua qu’elle ignorait de quoi il était question. La prof d’histoire se retourna alors vers la secrétaire :

— Tu ne le lui as pas montré ? Là, tu m’étonnes ! Va, répare cet oubli ! Fais-lui voir.

Après avoir hésité, la secrétaire se leva et retroussa sa jupe tailleur. Elle n’avait dessous qu’un porte-jarretelles et des bas. Apparemment, la règle de l’interdiction de la culotte pour toutes celles qui approchaient le directeur de Sainte-Eudoxie valait aussi pour elle.

Agathe se pencha sur le bas-ventre rasé de Mme Player, et des pouces écarta les bords du sexe. S’inclinant à son tour, Véronique vit qu’un anneau d’or muni d’un diamant perçait le clitoris.

— C’est la bague de fiançailles que lui avait offerte son cocu de mari, expliqua sa copine. Comme il sait qu’elle fricote avec Gaubert, mais ne veut pas divorcer, il l’a obligée à se la faire mettre là, histoire de leur rappeler que s’il est cornard, il n’est pas dupe ni content pour autant.

Véronique se redressa, et la secrétaire, la mine honteuse, laissa retomber sa jupe. Agathe lui montra la porte de la pièce d’à côté.

— Va vite avertir ton patron qu’on a des choses importantes à lui dire.

L’autre s’empressa d’aller frapper au battant et disparut dans le bureau voisin. Elle revint aussitôt après, fit signe aux deux jeunes femmes de passer, tout en évitant leur regard.

Gaubert affichait toujours son air sévère, mais Véronique, dont le sens de l’observation s’était développé ces dernières semaines, remarqua un soupçon d’inquiétude sur son visage. Evidemment, leur arrivée simultanée, dont il ignorait le motif, dérogeait aux habitudes du collège et pouvait laisser présager des ennuis. Cependant, c’est d’un ton tout à fait posé qu’il leur adressa la parole :

— Eh bien, mesdames, qu’avez-vous donc de si important à me dire ?

— Une seule chose, monsieur le directeur, fit Agathe. Nous sommes venues vous donner notre congé.

Gaubert s’attendait à tout sauf à ça. Il la fixa d’un air ahuri avant de se tourner vers Véronique.

— Je croyais que vous vouliez que je renouvelle votre contrat ?

D’une voix suave, elle se fit une joie de lui exposer que quand elle était venue dans ce bureau, elle savait déjà qu’elle ne resterait pas à Sainte-Eudoxie. Elle avait seulement saisi ce prétexte pour s’envoyer en l’air avec lui.

Agathe posa un pied sur un fauteuil, laissant sa robe se retrousser jusqu’à l’aine.

— Nous aurions pu nous contenter des lettres de démission que nous avons postées ce matin, mais on a pensé que c’était plus correct de notre part de venir vous dire adieu.

Visiblement, Gaubert faisait des efforts pour comprendre leur attitude, et plus il réfléchissait, moins elle semblait lui plaire. Evidemment, il était vicieux, mais pas stupide. Il prit une profonde inspiration.

— Si nous devons ne plus nous revoir, autant en rester là. Je ne vous retiens pas. Pour les détails, voyez avec madame Player.

Elles échangèrent un regard. Connaissant le caractère du personnage, sa réaction ne les surprenait pas. Agathe prit un air navré.

— Autant que vous le sachiez. Nous habitons à présent chez monsieur Chen, l’homme d’affaires chinois. Vous savez qui il est, n’est-ce pas ? Il est déjà au courant de vos petits écarts. Il pourrait en toucher deux mots aux autres membres du conseil d’administration.

Gaubert se tassa sur son fauteuil. Véronique contourna son bureau, le prit par le bras pour le forcer à se lever. L’instant d’après, il avait le pantalon et le slip aux chevilles. Il bégaya :

— Mais arrêtez, voyons !

— D’habitude, vous n’êtes pas si bégueule, dit Agathe. De quoi avez-vous peur ? De nous montrer votre queue ? On l’a déjà vue.

Gaubert se tut. Véronique lui retira sa veste, sa cravate, sa chemise, son maillot de corps. Ensuite, elle s’accroupit, l’obligea à lever les pieds pour le débarrasser du pantalon et du slip. Elle ne lui laissa que ses chaussettes et ses souliers. Comme beaucoup d’autres, nu, il perdait de sa prestance. Sa peau blafarde, son dos voûté, son torse maigre lui donnaient piteuse allure. Seule sa queue restait imposante, mais il ne bandait pas. Apparemment, quand ce n’était pas lui qui prenait l’initiative, il perdait tous ses moyens.

Agathe et Véronique se placèrent de part et d’autre de lui. Elles se penchèrent pour lécher sa queue et ses couilles, chacune de leur côté. Tout d’abord, bloqué par la honte, il demeura sans réaction. Elles insistèrent avec patience et, lentement, mais sûrement, sa verge se redressa. Elles achevèrent de la durcir à coups de langue sur le gland. Puis Agathe se redressa :

— Appelle ta petite chienne d’à côté. La fête ne serait pas complète sans elle.

La tête basse, Gaubert appuya sur le bouton de l’interphone et ordonna à Mme Player de venir. Quand elle eut ouvert la porte de communication, elle se figea, la mine incrédule. Elle ne s’attendait pas à trouver son supérieur dans le plus simple appareil tandis qu’il était en entretien avec deux profs.

— Entrez, lui dit Agathe. Véro et moi, on organise une petite sauterie pour célébrer notre départ. Tu es invitée à participer.

La secrétaire ne bougea pas. Son regard allait du directeur aux deux jeunes femmes ; elle n’avait pas l’air de croire ce qu’elle voyait. Gaubert émit une exclamation mi-surprise mi-indignée quand la prof d’histoire lui enfonça son index entre les fesses.

— Dis-lui d’approcher. Elle t’obéit au doigt et à l’œil, n’est-ce pas ?

— C’est bon, venez, Sonia, fit le directeur.

A voir sa mine, il aurait volontiers disparu sous terre, mais sa queue restait dressée.

Mme Player referma la porte, s’approcha du groupe d’une démarche hésitante. Agathe et Véronique l’encadrèrent. L’une lui retira sa veste, l’autre lui dégrafa son chemisier ; toutes les deux lui ôtèrent son soutien-gorge, sa jupe, mais elles lui laissèrent son porte-jarretelles et ses bas. Bien qu’âgée d’une quarantaine d’années comme Gaubert, elle avait meilleure allure, même si quelques bourrelets çà et là rompaient l’harmonie de sa silhouette. Ses seins fléchissaient à peine malgré leur volume imposant. Elle avait de gros mamelons.

Agathe et Véronique en sucèrent chacune un avant de la pousser vers Gaubert. Ensuite, elles se déshabillèrent à leur tour.

Elles obligèrent le directeur et la secrétaire à se placer côte à côte, les fesses calées contre le bureau. Agathe s’accroupit devant la secrétaire, Véronique fit de même au pied de Gaubert. D’une main elle lui cueillit les couilles, de l’autre elle saisit sa queue. Du bout de la langue elle lécha l’extrémité du gland. La verge se raidit ; le directeur se cambra.

— Tu es une vraie cochonne ! J’aurais dû me méfier. Ce sont les filles comme vous autres qui font naître des problèmes, pas celles qui sont coincées.

Véronique se moquait de ce qu’il pensait d’elle. Elle fit le tour du gland, juste sous le bourrelet, avant de descendre le long de la hampe, de lécher les couilles à petits coups de langue. La verge se raidit. Elle devina que Gaubert était prêt à jouir et, comme pour Bo, elle pinça la queue à la racine, empêchant la montée du sperme. Le directeur eut une grimace de dépit. Ce n’était peut-être pas l’orgasme manqué qui le frustrait. Il devait avoir envie de voir Véronique et la prof d’histoire quitter son bureau le plus vite possible. Mais il n’était pas au bout de ses peines.

A côté de Véronique, Agathe s’activait à grands coups de langue sur le sexe de Mme Player, dont les contorsions faisaient grincer le bureau. La secrétaire avait bel et bien oublié ses réticences du début. D’une voix veule, elle balbutiait :

— Oh oui, encore ! Tu lèches toujours aussi bien, petite salope !

Véronique décida d’échanger sa place avec sa copine. Elle avait envie de voir de tout près le bijou de Mme Player.

Le clitoris avait gonflé, et l’anneau le serrait. La tige était dressée, la tête à moitié étranglée par une boucle d’or, ce qui faisait un effet bizarre. Véronique y passa sa langue ; la secrétaire émit une plainte.

— Oh non, pas là ! C’est trop sensible, ça fait mal !

Elle avait beau dire, elle mouillait en abondance ; des ondulations secouaient son ventre. Véronique devina le calcul cruel du mari. Sachant que sa femme le trompait avec le directeur, il avait fait rétrécir la bague de fiançailles et avait contraint son épouse à la porter en guise de piercing au clitoris. Ainsi, au plus fort de l’excitation, un trait de douleur annihilait son plaisir.

La jeune prof de dessin se leva ; Agathe l’imita. A présent que leurs deux sujets étaient échauffés à point, il fallait passer à l’étape suivante. Elle sortit de son sac le martinet à manche incrusté de nacre, cadeau de Chen. Tout comme sa secrétaire, Gaubert resta bouche bée.

— Nous ne partirons d’ici qu’après vous avoir fait goûter à tous les plaisirs. Tournez-vous !

Véronique appuya son injonction en faisant siffler les lanières. Le directeur et sa secrétaire, la mine apeurée, clignèrent des yeux avant de pivoter sur leurs talons pour se mettre face au bureau. Véronique visa d’abord Gaubert, qui poussa un cri quand elle lui cingla les fesses.

— Ça brûle !

La jeune femme haussa les épaules. Elle avait mesuré son coup, et c’était à peine si les lanières avaient laissé des marques sur la peau pourtant très blanche. Mais le directeur était peut-être douillet.

Elle frappa Mme Player, qui poussa un cri, remua les fesses. Face à cette réaction, Véronique flaira qu’elle n’en était probablement pas à sa première expérience. Elle la flagella une seconde fois, plus fort. Cette fois, les lanières tracèrent un bouquet de lignes rouges sur le cul de la secrétaire. Cette dernière gémit :

— Oh oui, comme ça !

Agathe suivait la scène d’un air pensif. Brusquement, elle se plaça à côté du couple, dit d’un ton d’excuse :

— C’est plus fort que moi : te voir faire me met la chatte en feu !

Véronique savait qu’elle adorait la fessée, et l’idée de lui rougir le cul était loin de la rebuter. Elle passa donc de l’un à l’autre en plusieurs allers et retours successifs, en augmentant chaque fois l’intensité des coups. Les derrières de ses trois sujets prenaient une belle teinte cramoisie, qui s’étalait du bas des reins au haut des cuisses. A en juger par le balancement de leurs fesses, Agathe et Mme Player éprouvaient un plaisir grandissant. Seul Gaubert renâclait encore, émettant des plaintes de protestation, mais Véronique aurait gagé qu’il n’était pas de bonne foi.

A la fin, elle prit dans son sac la grosse boîte de préservatifs qu’elle avait apportée tout exprès. Elle enfila une capote sur le manche du martinet et, se plaçant derrière Agathe, le lui enfonça dans la chatte. Les mains agrippées au bord du bureau, sa copine donna des coups de reins.

— Oui, vas-y à fond !

Après quelques va-et-vient, Véronique retira le manche, l’enfonça dans la chatte de Mme Player qui réagit comme Agathe. Elle allait ainsi de l’une à l’autre, évitant Gaubert qui se trouvait entre elles, jusqu’à ce que les deux femmes aient un orgasme. Le manche était recouvert de mouille jusqu’à la virole. Sans l’essuyer au préalable ni le recouvrir d’un autre préservatif, elle se plaça derrière le directeur, pressa l’extrémité contre son anus. Gaubert se redressa d’un mouvement vif, bégaya :

— Qu’est-ce... qui vous prend ?

Véronique lui pinça cruellement le derrière et, bon gré mal gré, il dut se pencher de nouveau en avant. Lentement, mais sans marquer d’arrêt, elle força avec la tige du martinet. Celle-ci ne pénétrait pas. Le directeur crispait ses fesses, refusant l’intromission. De sa main libre, la jeune femme lui assena une claque retentissante sur le derrière. Surpris, il se relâcha ; l’anus céda. Le manche s’enfonça de quelques centimètres.

— Ne bougez pas, et surtout détendez-vous sinon vous aurez encore plus mal.

Gaubert resta immobile pendant qu’elle poussait de plus en plus loin le gode improvisé dans son cul. Son immobilité ne l’empêchait pas de geindre, sans que l’on puisse savoir si c’était de honte ou de douleur. Agathe et Mme Player s’étaient écartées du bureau. Serrées l’une contre l’autre, elles suivaient le spectacle d’un œil intéressé, tout en se caressant mutuellement les fesses et les seins. Voir son supérieur humilié n’avait pas l’air de chagriner la secrétaire. S’il la tenait, c’était par le sexe, rien d’autre.

Prudente, Véronique s’arrêta au premier tiers du manche. Elle fit mettre Gaubert à quatre pattes, lui ordonna de faire le tour de la pièce. Il devait être à présent au-delà de tout sentiment de honte parce qu’il s’exécuta docilement. Au bout du manche du martinet, les lanières se balançaient comme une queue-de-cheval obscène. Quand il fut de retour à son point de départ, Véronique lui ordonna de se relever. Il bandait toujours ; elle s’accroupit à ses pieds pour le sucer. Cette fois, elle ne l’abandonna que quand il eut joui.

Entre-temps, Agathe et Mme Player s’étaient allongées à même la moquette. Tête-bêche, elles se suçaient mutuellement à grand renfort de soupirs et de plaintes étouffées. Véronique les rejoignit pour constituer un triangle amoureux. A son tour, elle eut un orgasme aussi violent que prolongé.

Dès qu’elles eurent repris leur souffle, les deux jeunes femmes se relevèrent, se rhabillèrent. Une heure s’était écoulée ; il était temps pour elles de retourner à leurs cours. Elles quittèrent le bureau, laissant le directeur et sa secrétaire en tête à tête.

CHAPITRE XVIII

Véronique avait raconté à Chen toute la scène. Ils étaient seuls avec Liu dans le salon du rez-de-chaussée. Agathe était partie rendre visite à une parente alitée. Avec un sourire, l’homme d’affaires apprit à sa future fille adoptive que le directeur de Sainte-Eudoxie lui avait téléphoné pour se plaindre de deux professeurs de son établissement qui s’étaient indûment réclamés de lui.

— J’aurais bien aimé voir sa tête quand je lui ai dit que vous n’aviez pas menti.

Elle aussi aurait donné cher pour ça. La mine ahurie de Gaubert devait valoir le coup d’œil. Chen ajouta que le sort du directeur était en suspens : bon nombre de membres du conseil d’administration du collège trouvaient que sa gestion laissait à désirer. Cela, Véronique s’en moquait. Pour elle, Gaubert et sa secrétaire appartenaient déjà au passé.

Son futur père adoptif avait retrouvé son air sérieux. Il la fixait à présent en paraissant réfléchir.

— A force, tu vas devenir une véritable experte du martinet. Ce n’était pas tout à fait prévu au départ, mais toute voie a des détours. Qu’en dis-tu, Liu ?

La jeune Chinoise se tenait debout à l’écart, les mains dans les manches de sa robe. Elle baissa les yeux en disant que si mademoiselle voulait son aide pour suivre son chemin, elle était prête à lui prêter son concours. Véronique ne fut pas dupe de son air modeste. Comme Agathe, elle semblait être une adepte de la fessée. Chen suggéra qu’elles l’accompagnent dans sa chambre.

— Ça nous occupera en attendant le retour de ton amie.

Tous trois montèrent au second ; Véronique passa dans sa propre chambre pour prendre le martinet à manche de nacre, avant de pénétrer dans celle de son futur père adoptif.

Liu retira sa longue robe. Concession à son rêve occidental de féminité, elle avait des bas, un porte-jarretelles, un soutien-gorge. Elle le dégrafa, libérant ses seins que Véronique n’avait encore jamais vus. Ils n’étaient guère plus gros que des citrons, mais bien dessinés avec des bouts fins et longs. Cela donna à la jeune femme l’envie de jouer avec. Elle demanda la permission à Chen, qui fut catégorique :

— Ce soir, elle est à toi. Tu peux tout lui faire. Moi, je regarde.

Toute souriante, Liu tendit sa poitrine. Véronique empauma ses mamelles, les pétrit doucement. Le sourire de la jeune Chinoise s’effaça laissant place à une expression d’étonnement.

— Mais monsieur, elle a des mains de fée !

— Pourquoi es-tu surprise ? Bo l’a déjà dit !

D’un mouvement lent, Véronique massa les seins de Liu en partant de la base aux pointes. Elle jouait en même temps de la paume et des doigts, appréciant la chaleur et la douceur de la chair élastique. Les mamelons s’étaient redressés. Leur longueur et leur finesse ne les empêchaient pas de pointer avec arrogance. Elle les roula entre ses doigts comme des cigarettes avant de se baisser pour examiner l’entrejambe de Liu. La queue de cette dernière s’était redressée, et malgré sa petite taille, affichait une belle fermeté. Véronique la masturba selon une technique particulière. Elle fit aller et venir en sens inverse ses index le long de la hampe. Pour finir, elle massa le gland du bout des doigts. Liu lui caressa les cheveux.

— Oh, mademoiselle, c’est trop bon, mais n’oubliez pas pourquoi nous sommes venues.

Elle se mit à quatre pattes sur le lit. A regret, Véronique prit le martinet. Elle aurait préféré s’amuser plus longtemps avec la queue de la fausse jeune fille.

Avant de la frapper, elle se pencha, lui glissa une main entre les cuisses pour lui caresser les couilles. Au passage, elle remarqua que la peau ambrée des fesses était parsemée de fines cicatrices. Liu n’était pas une débutante en matière de jeux SM. Aussi, elle n’hésita pas à mettre de la force dans son premier coup. Sous le choc, la jeune Chinoise ploya des reins avant de se cambrer, de remuer son derrière. Elle minauda :

— Oh, mademoiselle est très méchante, mais elle a bien raison.

Véronique la cingla avec application. Elle voulait que le petit derrière si rond, si ferme, si appétissant, devienne tout rouge, comme si on lui avait passé une culotte de teinte écarlate. Plus elle cognait, plus elle se sentait envahie par une sourde exaltation, mais plus Liu tortillait le cul. Au bout d’un moment, elle se retourna sur le dos, bras et jambes écartées, offrant tout le devant de son corps à la morsure des lanières. Véronique hésita. Ça lui paraissait trop cruel. Chen dissipa ses scrupules.

— Vas-y ! Ce ne sera pas la première fois !

Il était évidemment le mieux placé pour le savoir.

Véronique leva le martinet, visa la poitrine de Liu. Quand elle frappa, la jeune Chinoise poussa un tel cri que Véronique eut froid dans le dos, mais elle fut tout de suite rassurée : la fausse jeune fille balbutia :

— Oh oui, encore !

Chen gloussa.

Avec Agathe, songeait Véronique, elle croyait avoir tout vu. Eh bien, elle s’était lourdement trompée.

Elle se mit à fouetter Liu méthodiquement, visant tantôt les seins, tantôt le bas-ventre, tantôt le haut des cuisses. Elle évitait le sexe, mais, encouragée par le comportement de Liu qui se cambrait à chaque coup, elle cingla la petite queue. La jeune Chinoise balbutia :

— Oh oui, mademoiselle, encore !

Obligeante, Véronique la fouetta plusieurs fois sur la verge et les couilles, mais bientôt Liu se raidit, sa queue se crispa, lâcha des jets de sperme. Quand elle eut joui, elle retomba mollement sur le lit, épuisée.

Chen la contemplait d’un air pensif.

— Tu l’as vraiment vidée. Je ne crois pas que j’aurais fait mieux.

C’était sans doute un compliment, mais, à présent que tout était terminé, l’exaltation de Véronique retombait ; elle ne se sentait pas très fière même si elle savait qu’elle n’avait fait que satisfaire les souhaits de Liu. Quand son futur père adoptif suggéra que la jeune Chinoise lui rende, à l’aide d’un gode, le plaisir qu’elle lui avait donné, Véronique refusa poliment, et sous prétexte de prendre un bain avant le dîner, quitta la chambre.

CHAPITRE XIX

Le vendredi, Agathe et Véronique terminaient leurs cours au même moment, mais plus tard que les autres jours. Cela ne les dérangeait pas, rien ne les pressait. Elles avaient encore le temps de faire les vitrines des magasins proches du collège avant de prendre le bus.

Elles se trouvaient devant la devanture d’une bijouterie quand Agathe la poussa du coude :

— Surtout, ne te retourne pas, mais regarde en bas, à droite !

Véronique inclina légèrement la tête, aperçut le reflet d’une silhouette reconnaissable entre toutes. Louvain, l’ex-propriétaire de son amie. Elle eut du mal à se retenir de rire. Le gros homme ne manquait pas de persévérance, mais comme un mauvais acteur jouant un détective minable dans un film de série Z, il n’avait rien trouvé de mieux pour se camoufler que de déployer un journal devant lui.

— On s’amuse à le faire marcher ? proposa Agathe.

L’idée du poussah s’essoufflant en essayant de les suivre dans les rues était tentante, mais Véronique se souvint de ce que lui avait dit Chen. Pour être digne de son ancêtre et mériter d’hériter du service à thé, elle ne devait reculer devant aucune expérience.

« Et puis, tu sais à présent que ta grand-mère était une tigresse blanche ; donc, tu connais la voie à suivre ! »

Elle se tourna vers son amie :

— Non ! On va lui donner ce qu’il veut, et en même temps, lui faire perdre l’envie de venir nous relancer à la sortie du collège.

Bras dessus bras dessous, elles s’éloignèrent à une allure nonchalante en direction des quais, et bientôt, elles arrivèrent dans un lacis de ruelles. Véronique tirant sa copine par la main, l’entraîna dans l’une de ces ruelles, lui fit parcourir quelques dizaines de mètres au pas de course, la poussa sous un porche.

— Maintenant, attendons ! Il ne devrait pas tarder.

En effet, elles entendirent bientôt un bruit de pas précipités accompagné d’un souffle rauque. Ne les voyant pas dans le passage, le gros homme courait pour les rattraper. Il fit un bond en arrière, poussa un cri apeuré quand elles surgirent devant lui.

— Eh bien, monsieur Louvain, on nous espionne, à présent ? Ce n’est pas gentil, dit Véronique !

Le visage congestionné, la main sur le cœur, il s’efforçait de reprendre son souffle.

— Vous êtes des sorcières ! dit-il enfin. Je n’arrête pas de penser à vous jour et nuit. Je vous veux, je paierai ce qu’il faudra.

Agathe fronça les sourcils. Visiblement, l’allusion à l’argent l’avait froissée, mais Véronique lui fit signe de se taire, puis désigna l’entrée d’un petit hôtel tout proche :

— Eh bien, allons discuter de ça là-bas !

Chacune prit Louvain par le bras ; le trio fit son entrée dans l’établissement.

Le réceptionniste était un petit homme frêle, dont le visage sillonné de rides s’ornait d’une épaisse moustache grise, sans doute pour compenser sa calvitie. Il portait un pull épais comme si la température caniculaire de cette fin juin n’était pas encore assez élevée pour lui. A la vue des trois arrivants, ses yeux s’arrondirent derrière ses lunettes. Le spectacle du gros homme suant et soufflant encadré par deux jeunes femmes qui n’avaient pas l’allure de putes le dépassait, de toute évidence. Cependant, c’est sans commentaire qu’il donna à Véronique une clef numérotée quand elle eut déposé sur son bureau le prix de la location.

Heureusement pour Louvain et son embonpoint, la chambre se trouvait au premier. Elle était propre, relativement spacieuse, mais sommairement aménagée avec un lit étroit, une grande armoire, quelques chaises, une petite table, un coin toilette derrière un paravent. Agathe, qui examinait les lieux avec curiosité, ne put s’empêcher de dire :

— Ça fait des années que je n’ai pas mis les pieds dans une chambre comme celle-là.

Véronique préféra ne pas lui demander dans quelles circonstances, elle avait fréquenté ce genre d’endroit.

Avec sa dextérité coutumière, elle déshabilla Louvain, le poussa sur le lit. Sa queue reposait, recroquevillée sur ses couilles.

Véronique se déshabilla. Agathe aussi, mais en y mettant moins de sensualité. Elle n’avait aucune raison d’apprécier son ancien propriétaire et le lui faisait sentir. Elle ne se détendit qu’au moment où son amie l’enlaça en l’embrassant sur la bouche. Elles échangèrent un long baiser tout en se caressant mutuellement les fesses et se massant le ventre l’une contre l’autre. Louvain les contemplait avec perplexité. Il s’attendait sans doute à ce qu’elles s’occupent de lui. Machinalement, il se tripotait la queue, mais celle-ci restait inerte.

A bout de souffle, les deux jeunes femmes se séparèrent. Véronique fit asseoir Agathe sur un coin de la petite table, une jambe pendante, l’autre repliée et écartée, le pied calé sur le bord du meuble. Son amie la traita de petite cochonne.

— On se demande où tu vas chercher tout ça !

Son amie aurait pu lui répondre que c’était un de ses anciens copains qui lui avait enseigné cette posture, qu’il tenait lui-même d’une prostituée, mais elle avait mieux à faire.

Elle s’accroupit. Son visage se trouvait à la hauteur de l’entrejambe d’Agathe, dont la fente était déjà largement ouverte. Elle y plongea la langue et, de la pointe, titilla le clitoris. La prof d’histoire poussa un gémissement, s’agrippa à ses épaules.

— Quand tu me fais ça, j’ai l’impression de tomber dans un trou sans fond.

Véronique la lécha, travaillant tantôt de la pointe tantôt du plat de la langue, visant tour à tour le clitoris, les petites lèvres, les bords du vagin. Elle avait senti les réticences de sa copine vis-à-vis de Louvain et, avant de s’occuper de ce dernier, voulait la faire jouir. Ce qui ne tarda pas. Laissant Agathe reprendre son souffle, elle se releva, essuya la mouille qui lui couvrait le visage.

Elle s’approcha du lit. Louvain paraissait toujours aussi décontenancé. Sa queue s’était étirée entre ses doigts, mais elle était loin d’atteindre une érection convenable. L’ombre d’une inquiétude apparut sur la figure du gros homme quand Véronique se pencha sur lui.

— Je te promets que tu vas vivre un moment inoubliable.

Il cria quand elle lui griffa les mamelons avec ses ongles acérés.

— Mais tu me fais mal !

Ignorant la protestation, elle entreprit de le masser en commençant par les pieds. Il se détendit à mesure qu’elle remontait le long de ses jambes. Quand elle atteignit ses genoux, sa queue s’étira enfin sans pour autant s’ériger complètement. Véronique poursuivit son travail le long des cuisses, arriva à l’entrejambe. Elle caressa les couilles du gros homme dont la verge eut un sursaut et se dressa complètement. Il eut un sourire satisfait qui s’évanouit quand elle lui pinça de nouveau les mamelons. Après avoir crié, il balbutia :

— Mais pourquoi tu fais ça ?

Elle lui massa la poitrine et le ventre. C’était difficile d’atteindre les points sensibles à travers la couche de graisse, mais elle avait bien étudié les gravures du grimoire de sa grand-mère adoptive, et elle les trouva. La queue de Louvain se crispa, prête à éjaculer. D’un geste vif, Véronique la griffa ; le gros homme poussa un hurlement.

— Mais ma parole, tu es folle !

Elle reprit son massage en insistant. La queue de Louvain s’était ramollie. Elle retrouva très vite sa taille maximum, mais Véronique la stria de nouveau avec ses ongles. Affolé, son souffre-douleur voulut se lever. Elle le repoussa sans peine. Il était bien trop lourd pour pouvoir se redresser, alors qu’elle s’y opposait. Il faisait penser à un phoque échoué sur une banquise.

Véronique poursuivit un long moment son manège, alternant les massages et les caresses avec les coups de griffe sur la poitrine, la queue, les couilles de Louvain. Les endroits visés se couvraient de balafres rouges avec, çà et là, des gouttes de sang. Le gros homme pleurnichait sans retenue, mais ne cherchait pas à résister. La douleur et l’humiliation ne l’empêchaient pas de bander, et sa queue ne se dégonflait plus. A la fin, il gémit :

— Pourquoi ?

— Tu nous as traitées de tigresses. Tu ne sais pas qu’elles ont des griffes ?

Véronique faillit ajouter « surtout, les tigresses blanches ! », mais elle se retint. Il n’aurait pas compris.

Jugeant qu’elle avait assez travaillé Louvain par-devant, elle l’obligea à se retourner sur le ventre. Ensuite, elle fouilla dans son sac et, sous l’œil intrigué d’Agathe, elle en sortit le martinet au manche de nacre. Ce n’était pas prémédité. Elle avait simplement décidé de le prendre chaque fois qu’elle sortait. En quelque sorte, il lui servait de fétiche.

Le nez dans le traversin, Louvain n’avait rien vu. Aussi, le premier coup sur ses fesses le prit au dépourvu. Il hurla et, prenant appui sur ses mains, essaya de se redresser. D’une tape sur la nuque, Agathe le fit retomber sur le lit. Jubilant, elle dit :

— Tanne-lui le cul, à ce gros cochon !

Véronique frappa à coups redoublés. Elle ne cherchait pas à modérer sa force, certaine que l’épais rembourrage des fesses de Louvain jouait le rôle d’amortisseur. Très vite, il eut tout le cul enflammé. Elle décida que c’était assez. Agathe et elle l’aidèrent à se retourner et à s’asseoir au bord du lit. Se penchant vers lui :

— Je t’avais promis, n’est-ce pas, que ce serait une séance inoubliable ! dit-elle.

Il ne répondit pas. Grimaçant de douleur, il se rhabilla et s’en alla. Les deux femmes échangèrent un regard entendu. Il ne viendrait plus les relancer à la sortie du collège.

CHAPITRE XX

Véronique était dans ses petits souliers. C’était le début des vacances. Chen avait décidé d’en profiter pour la présenter à ses plus proches collaborateurs.

— Il faut bien qu’ils sachent que je vais avoir une fille adoptive. Tu seras amenée à les fréquenter, et même à travailler avec eux.

Elle savait que c’était inévitable, mais elle aurait préféré que cela se passe plus tard. Cependant, elle ne pouvait plus reculer. Elle avait donné devant notaire son accord à son adoption, et le délai de rétractation était passé. La rencontre devait avoir lieu au cours d’un dîner dans un des restaurants de Chen. Liu y participerait, mais aussi Agathe et Bo. Que son amie et son cousin soient présents la rassurait malgré tout.

Le soir venu, tout le monde revêtit une tenue traditionnelle ; même Agathe qui, pour la circonstance, endossa pour la première fois un qipao. L’air emprunté de sa copine fit sourire Véronique malgré son trac. En aparté, Agathe lui glissa qu’elle avait l’impression de partir pour un bal costumé.

— Mais rassure-toi. Je ne le dis qu’à toi. Je ne veux pas commettre d’impair.

Enfin, Chen donna le signal du départ.

Une limousine attendait dans la rue sous les regards curieux des voisins et des passants guère habitués à ce spectacle. Chen prit place à l’arrière, entre Liu et Véronique, tandis qu’Agathe et Bo s’installaient à l’avant.

Le dîner devant se dérouler dans un des restaurants appartenant à l’homme d’affaires. L’établissement comprenait trois niveaux et plusieurs salles dont certaines, réservées à des banquets, comportaient des pistes de danse. C’était dans l’une de ces dernières salles qu’avait lieu le repas.

Quand ils entrèrent, le ventre de la jeune femme se noua. Une bonne cinquantaine d’hommes et de femmes étaient rassemblés autour de la table. Si tout ce monde représentait les plus proches collaborateurs de son futur père adoptif, celui-ci était à la tête d’un groupe très important. Mais peut-être que beaucoup étaient venus accompagnés de leur épouse ou de leur mari. Véronique s’efforça de sourire alors que tout le monde se levait, et que les regards convergeaient vers eux. Chen frappa dans ses mains et le silence se fit.

— Mes amis, en vous conviant ici, je vous ai dit que c’était avant tout pour vous annoncer une grande nouvelle. Alors, la voici ! Permettez-moi de vous présenter Véronique, ma future fille adoptive.

Il y eut un instant de stupeur, vite interrompu par des applaudissements. La jeune femme s’inclina gracieusement, en se félicitant intérieurement de s’être entraînée à le faire.

Chen lui présenta l’une après l’autre toutes les personnes présentes, et elle dut chaque fois exécuter une révérence. Vu le nombre, cela devint vite fastidieux. De même, elle avait du mal à enregistrer les noms de tous ces inconnus.

Dans cette assemblée, seule une invitée retint réellement son attention, une Eurasienne du nom de Jeanne Huang. Quand Chen lui dit son nom, elle perçut une certaine tendresse dans sa voix. Ce qu’il n’avait pas eu pour les autres invités. Elle comprit pourquoi quand il précisa que Jeanne était sa secrétaire personnelle depuis près de vingt ans. Evidemment, ça crée des liens.

— Vous êtes appelées à vous voir très souvent.

Véronique s’en doutait, mais, avec un léger étonnement, elle remarqua que la secrétaire la dévorait des yeux. Ce qui la poussa à détailler celle-ci à son tour. Jeanne devait avoir la quarantaine comme son patron, mais elle ne la paraissait pas. De sa double origine, elle tenait une taille élevée, mais une finesse de traits et de constitution très gracieuse. Sa robe du soir lui arrivait aux talons tout en laissant ses épaules nues et en épousant les courbes de son corps. Ses seins avaient l’air d’être assez gros.

Un moment plus tard, alors qu’elles se trouvaient légèrement à l’écart, Agathe murmura à l’oreille de son amie.

— Je crois que tu vas avoir une collaboratrice très dévouée. Ou je me trompe fort, ou tu as une touche avec mademoiselle Huang.

Véronique se mit à rire pour masquer sa gêne. Elle était arrivée à la même conclusion que sa copine.

Le repas fut plus détendu qu’elle l’aurait espéré. Vint ensuite le moment de se divertir. Par politesse, elle dut danser avec tous les hommes présents ; ceux-ci lui manifestaient une déférence dont elle n’avait pas l’habitude de la part de ses cavaliers quand elle allait en boîte. A un moment, elle décida de faire une pause en prenant prétexte d’aller aux toilettes pour se refaire une beauté.

Elle était en train de se remaquiller devant la glace des lavabos quand elle entendit un bruit de pas derrière elle. Se retournant, elle vit surgir Mlle Huang. Les yeux brillants, la secrétaire s’approcha, l’enveloppant du même coup d’un nuage de parfum capiteux. Ses yeux brillaient de curiosité et de quelque chose de plus trouble aussi.

— Vous êtes très belle, mais ce qui me surprend, c’est que Chen ne m’ait jamais parlé de vous. Il y a longtemps que vous le connaissez ?

Véronique hésita, mais puisque cette femme et elle devaient se fréquenter, mieux valait ne pas cacher certaines choses. Elle relata les circonstances de sa rencontre avec son futur père adoptif, et comment celui-ci l’avait choisie en se fiant avant tout à son instinct. Jeanne tombait des nues :

— Je sais qu’il a du flair, mais pourquoi choisir une fille et non un fils adoptif ?

Véronique se referma. Là, il s’agissait d’un secret de famille. Elle cherchait une explication plausible, quand une voix dit :

— On échange des petites confidences ?

Jeanne et Véronique pivotèrent vers l’escalier. Chen se tenait sur la dernière marche, et derrière lui, il y avait Liu, Agathe et Bo. Il s’approcha :

— Tu peux tout dire à Jeanne, Véro. Elle connaît la tradition.

La compréhension se fit jour sur le visage de la secrétaire, qui se traita de sotte :

— J’aurais dû comprendre tout de suite. Alors, mademoiselle, vous...

Elle hésita à poursuivre la phrase. Il était bien sûr difficile de dire : « Vous avez l’intention de devenir une courtisane comme votre future ancêtre adoptive, et d’hériter du service à thé, en plus du reste ? » Chen lui prit le bras.

— Viens ! Véronique va te prouver qu’elle est déjà sur la bonne voie !

Tout le monde quitta le sous-sol. La salle de banquet se trouvait au premier, mais, au rez-de-chaussée, le futur père adoptif de Véronique entraîna le groupe dans un couloir, derrière une porte marquée « Privé » et le fit entrer dans un petit salon. Il examina le canapé d’un œil critique.

— C’est moins pratique qu’une table de massage, mais ça reste quand même confortable. A toi de jouer, Véro.

La figure rayonnante, Jeanne se laissa débarrasser de sa robe de soirée. Si ses goûts, comme le supposait Véronique, la portaient vers les femmes, elle aimait également les dessous sexy. Son soutien-gorge, sa culotte, son porte-jarretelles et ses bas ne venaient pas du rayon lingerie d’un supermarché. Avant de lui retirer ses dessous, Véronique la caressa à travers le tissu en commençant par les seins. Ils étaient gros, mais fermes. Elle le constata en retirant le soutien-gorge. Ils avaient aussi des bouts épais, ce qui la différenciait de Liu. L’une était eurasienne, l’autre, chinoise, mais pourvue d’un petit sexe d’homme et de couilles ; cependant, Véronique devait se contenter de ce qu’elle avait vu pour savoir comment étaient faites les filles en Chine.

Elle massa les seins de Jeanne de la base aux pointes. La secrétaire balbutia :

— Mais c’est une véritable artiste !

Ce qui fit sourire tout le monde !

Véronique poursuivit son travail sur la poitrine de Jeanne jusqu’au moment où cette dernière la supplia de passer à autre chose.

— C’est trop frustrant !

La jeune femme s’accroupit, lui tira la culotte le long des cuisses. Très intéressée, Agathe se pencha par-dessus son épaule pour voir de plus près le sexe de la secrétaire.

— C’est mignon, ce petit triangle de poils noirs ! C’est naturel, ou bien il a été taillé ?

Jeanne assura que la forme de sa toison ne devait rien à une quelconque esthéticienne. Véronique la débarrassa de sa culotte, de ses bas, de son porte-jarretelles, la fit s’étendre sur le canapé. Elle se mit à genoux pour être à la bonne hauteur. Quand elle lui étira les orteils, la secrétaire soupira :

— Déjà experte !

Elle avait probablement fréquenté des salons professionnels et savait de quoi il retournait.

Véronique suivit scrupuleusement le parcours rituel : les orteils, la plante, le dessus des pieds, les jambes... Elle n’était pas encore aux genoux que Jeanne décollait ses fesses du canapé et remuait des hanches. Son sexe était à peine entrebâillé, mais une mouille épaisse suintait entre les lèvres. Véronique continua son chemin le long des cuisses fines de la secrétaire. Quand elle arriva au bas-ventre, la secrétaire la supplia d’en finir.

— Sinon je vais devenir folle !

Charitable, Véronique lui écarta les bords de la fente, débusqua le clitoris qu’elle massa du bout de l’index. Jeanne partit d’un long rire hystérique avant de pousser des cris stridents. Inquiet, Bo se tourna vers son oncle qui le rassura : la pièce était insonorisée.

Hébétée, Jeanne ne bougeait plus. Seuls quelques frémissements agitaient encore son ventre. Véronique et Agathe l’aidèrent à s’asseoir sur le bord du canapé. Avec un faible sourire, elle les remercia.

— Je ne crois pas avoir déjà joui comme ça.

Tant bien que mal, elle se mit debout. Agathe et son amie l’aidèrent aussi à enfiler ses vêtements. Elle s’inclina devant Véronique.

— Je vous remercie humblement de tout le plaisir que vous m’avez donné, mademoiselle. Soyez sûre que je serai pour vous la plus fidèle des collaboratrices, comme je le suis déjà pour votre père.

Il ne restait plus à Véronique qu’à saluer à son tour. En se redressant, elle surprit le regard admiratif de Bo sur elle. En réalité, plus que l’héritage de Chen, le bien le plus précieux qu’elle avait obtenu en acceptant de se lancer dans cette aventure, c’était les sentiments de son cousin à son égard. Elle s’aperçut que son futur père adoptif la fixait d’un air amusé. Lui aussi le savait. Retrouvant son air impassible, il dit qu’il était temps de retourner dans la salle des banquets pour achever la fête.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-791-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-578-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com